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A secretária de Educação Adriana Campos teria pedido 
exoneração do cargo
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Jales ganha unidade da Óticas Diniz

Máxima: 33ºC
Mínima:  24ºC

CLIMA
PREVISÃO DO TEMPO (JALES)

Sol com algumas nuvens.
Não chove.

Máxima: 35ºC
Mínima: 22ºC

Hoje

Amanhã
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Luis Henrique participa de 
encontro com o Secretário de 
Agricultura, Guilherme Piai
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Sol com algumas nuvens.
Não chove.

POLÍTICA
Planejamento para o trânsito da Rua das 
Palmeiras é tema de requerimento
Por meio do Requerimento nº 74/2025, aprovado por unanimidade 
na segunda-feira, dia 5 de maio, na 1820ª Sessão Ordinária da 
Câmara Municipal de Jales, o vereador Rivelino Rodrigues (PP) pediu 
informações às Secretarias Municipais de Obras, Desenvolvimento 
Urbano e Meio Ambiente e de Mobilidade Urbana e Segurança Pública, 
sobre as ações de planejamento para o trânsito da Rua das Palmeiras.
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EMPREENDEDORISMO
CEO da Precisão Sistemas conta detalhes sobre 
o futuro da empresa com a chegada da nova sede
Com 29 anos de trajetória marcada por excelência no mercado, a 
Precisão Sistemas, referência em soluções para automação comercial 
no setor farmacêutico, dá um passo significativo em sua história. 
A empresa, reconhecida pela inovação e pelo compromisso com a 
qualidade, está construindo uma nova sede que promete transformar 
o conceito de ambiente de trabalho no interior de São Paulo. 
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SAÚDE
Santa Casa de Jales realiza captação de 
múltiplos órgãos de paciente
A Santa Casa de Misericórdia de Jales vivenciou um ato de 
solidariedade e amor ao próximo com a realização da captação 
de múltiplos órgãos de um paciente de 55 anos de Jales. O 
procedimento, que envolveu uma complexa logística hospitalar 
e contou com a participação de equipes especializadas, teve 
início às 11 horas do dia e se estendeu até o fim da tarde.
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Prefeito LH recebe o coordenador Estadual da Juventude, Juliano Borges
Na manhã desta quinta-

- f e i r a ,  d i a  0 8 ,  o  p r e f e i t o 
L u i s  H e n r i q u e ,  r e c e b e u 
e m  s e u  g a b i n e t e  i m p o r -
tantes  representantes  da 
e s fe r a  e s t a d u a l  e  fe d e r a l 
para  discut i r  ações e  pro -
j e to s  vo l t a d o s  à  j u ve nt u -

de.  Est iveram presentes o 
coordenador  estadual  da 
Juventude, Juliano Borges, 
o  d i r e t o r  d a  J u v e n t u d e , 
Tiago Ignacio, e o assessor 
do deputado federal  Davi 
Soares,  Vagner Ribeiro.

Gestantes recebem Kits Maternidade em ação solidária

Prefeitura decreta luto oficial pela morte do pai da vice-prefeita
 PÁGINA A6

Na tarde da quarta-feira, dia 07, o Fundo 
Social de Solidariedade e a Secretaria de 
Cidadania e Inclusão Social promoveram 
uma emocionante ação de apoio às futuras 

mamães da cidade. A presidente do Fundo 
Social, Alziane Rossafa Moreira, esteve 
presente na Unidade Estratégia Saúde da 
Família (ESF) Dr. Antônio Queda, no Núcleo 

Central de Saúde, para realizar a entrega 
de 20 Kits Maternidade com 13 itens cada, 
para gestantes que já estão no oitavo mês 
de gravidez.

 PÁGINA A3
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IMAGEM DA CÂMARA 
O Requerimento de autoria do Presidente da Câmara,há 

tempos este “escriba” vem dizendo que alguém deveria se 
preocupar com a imagem do Poder Legislativo jalesense, 
que, convenhamos, não é lá muito boa, mas já teve tempos 
piores. Atualmente, a situação tem necrosado de uma forma 
impressionante. Acabamos de terminar o terceiro mês desta 
legislatura e já temos vereadora caluniando vereadora, marido 
de vereadora ameaçando vereadora, “matérias” difamatórias 
compradas em páginas clandestinas e outras coisas de nível 
tão ou mais baixo. A febre dos vereadores de internet conta-
minou o parlamento jalesense. Gente muito mais preocupada 
com o seu umbigo do que com o estômago coletivo.   

Cabe às lideranças da Câmara colocar ordem na casa e 
resguardar o respeito entre eles. Se não ao Conselho de Ética, 
certamente ao presidente Bruno de Paula ou ainda a um dos 
decanos, Riva e Especiato. 

Quase sempre a lama jogada por alguém acaba errando o 
alvo e sujando a casa toda.        

CONSELHO DE ÉTICA
E foi o que aconteceu na tarde de terça-feira. Diante da no-

tícia que um desses jagunços travestidos de jornalista estava 
vigiando a casa de uma vereadora e proferindo ameaças a ela, 
o presidente não se fez de rogado e convocou uma reunião 
para discutir a interferência do “Janjo” no cotidiano parlamen-
tar. Franciele Vila Matos foi alertada sobre o comportamento 
desagradável do marido, que, por se portar como 11º vereador, 
apesar de não ter mandato, foi apelidado de Janjo. “O recado 
foi bem dado na reunião de hoje.

A vereadora foi orientada de todas as formas. Esticar a 
corda nesse momento não é oportuno. Precisamos de paz, ao 
menos por ora”, disse um dos vereadores que participaram da 
reunião. 

Diante da reprimenda, Fanciele teria dito que o Janjo “é 
doido, faz o que vem à cabeça” e ela não tem domínio sobre 
ele. Nem adianta vir me processar porque eu convoco os oito 
vereadores como testemunha.   

CONSELHO DE ÉTICA 1
Os parlamentares que irão compor o Conselho de Ética 

e Decoro Parlamentar da Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo durante o biênio 2025-2027 foram anunciados 
durante sessão realizada nesta terça-feira (6). A nova compo-
sição foi aprovada por aclamação pelo Plenário.

O conselho é formado por nove parlamentares indicados 
pelas lideranças da Alesp e as cadeiras do colegiado respeitam 
o princípio da proporcionalidade partidária. O presidente da 
Casa, deputado André do Prado, conduziu a votação da lista 
que conta com nove deputados efetivos e nove suplentes.

Os integrantes efetivos escolhidos para compor o Conse-
lho de Ética durante o segundo biênio da 20ª legislatura são: 
Carlos Cezar (PL); Emídio de Souza (PT); Carlão Pignatari 
(PSDB); Altair Moraes (Republicanos); Rafael Saraiva 
(União); Paula da Bancada Feminista (Psol); Dr. Eduardo 
Nóbrega (Podemos); Oséias de Madureira (PSD); e Delegado 
Olim (PP).

Já os deputados suplentes, respectivamente, são: Agente 
Federal Danilo Balas (PL); Enio Tatto (PT); Analice Fernan-
des (PSDB); Danilo Campetti (Republicanos); Milton Leite 
Filho (União); Ediane Maria (Psol); Clarice Ganem (Pode-
mos); Paulo Corrêa Jr. (PSD); e Capitão Telhada (PP).

O Conselho de Ética e Decoro Parlamentar é o órgão do 
Legislativo responsável por preservar a dignidade dos man-
datos, observando os preceitos do Código de Ética e Decoro 
Parlamentar e do Regimento Interno da Alesp.

SECRETARIADO
Não, não é verdade que o secretário de Comunicação, 

Douglas Zílio, receba R$ 19 mil de salário mensal. Pura 
maldade de quem gosta de tumultuar o ambiente e envenenar 
os desavisados. Este “escriba” apurou que essa foi realmente 
a remuneração do secretário no mês passado, mas o valor é 
composto por 50% do seu 13º Salário, ao qual tem direito.      

SECRETARIADO 1
Nada oficial, mas tudo indica que a secretária de Educa-

ção, Adriana Campos, pediu o boné. No paço, ainda não há 
nada oficializado, mas a informação já corre pelos bastido-
res escolares. O motivo não foi revelado, nem quem seria a 
possível substituta.  mas vale lembrar que Adriana já pediu 
pra sair uma vez, porém por conta de motivos pessoais. Na 
ocasião, quem assumiu a pasta foi a vice-prefeita, Marynilda 
Cavenaghi, que é professora aposentada. Enviamos mensa-
gem para a professora Adriana, mas não obtivemos resposta. 

COPA DE HANDEBOL
Portaria da Coordenadoria de Esporte e Lazer do Estado 

de São Paulo estabelece que de 14 a 23 de novembro o muni-
cípio de Jales sediará a 22º Copa de Handebol do Estado de 
São Paulo; Por conta disso, os dias 17, 18 e 19 de novembro 
de 2025, serão considerados como dias não letivos no calen-
dário escolar das unidades escolares que atendem Educação 
Infantil (4 e 5 anos) e Ensino Fundamental- Anos Iniciais, 
da rede municipal de ensino para o ano de 2025. Assim, as 
unidades escolares que atendem esse público deverão reor-
ganizar seus calendários escolares. 

HIDRATAÇÃO
O horário estendido de atendimento nas duas unidades 

de saúde destacadas para atendimento de dengue devem ser 
encerrado muito em breve. O motivo seria a queda na deman-
da. Em Santa Fé do Sul, a Central de Hidratação implantada 
pela Secretaria Municipal de Saúde de Santa Fé do Sul para 
o enfrentamento à dengue encerrou suas atividades no último 
dia 2 de maio. A iniciativa teve início em 25 de janeiro e fun-
cionou aos sábados, domingos e feriados, oferecendo suporte 
médico e cuidados essenciais aos pacientes com suspeita ou 
diagnóstico confirmado da doença.

Durante o período de funcionamento, foram realizados 
826 atendimentos médicos, 532 procedimentos de hidratação 
intravenosa e 426 exames laboratoriais, todos de forma gra-
tuita. A estrutura foi montada diante do aumento expressivo 
dos casos de dengue no município, com o objetivo de ampliar 
o atendimento à população e garantir um suporte rápido e 
eficaz aos pacientes.

RETOMADA
O prefeito de Jales, Luis Henrique Moreira, es-

teve visitando a sede do Sindicato dos Servidores 
Públicos Municipais de Jales, Santa Fé do Sul e 
Região no começo da manhã desta sexta-feira, 9 
de maio. A reunião foi solicitada pelo presidente 
José Luis Francisco e teve como pauta a retomada 
das negociações em torno de reivindicações da 
categoria que precisaram ser interrompidas no ano 
passado por conta do calendário eleitoral. 

A visita, segundo o presidente, mostra o bom 
relacionamento que se mantém durante todo o 
mandato entre a entidade que representa os servi-
dores e o Poder Executivo. 

Além do pres idente  e  do prefei to ,  es tavam 
presentes  os  procuradores  do Sindicato,  Luiz 
Fernando Gonçalves, Gustavo Baldan e Leandro 
Martineli. 

MAIS MÉDICOS
O Governo Federal lançou um novo edital do 

Mais Médicos para ampliar o acesso à atenção pri-
mária no Sistema Único de Saúde (SUS). São 3.174 
vagas disponíveis nas 27 unidades federativas. 
Desse total, 3.066 vagas serão distribuídas em 1.620 
municípios e 108 são destinadas a 26 Distritos Sa-
nitários Especiais Indígenas (DSEIs).

Em São Paulo, estão previstas 448 vagas em 177 
municípios do estado. Desse total, 100 vagas em 40 
municípios estão em áreas de média vulnerabilida-
de. A cidade com maior número de oportunidades 
previstas é a capital paulista, com 70. A intenção 
é fortalecer a assistência nas regiões remotas e de 
maior vulnerabilidade social. Os médicos interessa-
dos puderam se inscrever até o dia 8 de maio.

Os municípios mais próximos com vaga para o 
programa são Dirce Reis e Dolcinópolis. Mas há 
vaga também para Votuporanga, Auriflama, Miras-
sol, Rio Preto, Birigui, Araçatuba. Jales não tem 
previsão. 

O Google anunciou uma impor tante 
atualização em sua plataforma de buscas: 
agora, os resultados relacionados à saúde 
serão ampliados com a ajuda da inteligência 
artificial (IA). A ideia é tornar as informações 
mais completas, relevantes e compreensíveis 
para o usuário.

Uma das novidades mais interessantes 
é a introdução do tópico “O que as pessoas 
sugerem”. Esse novo recurso mostra como 
outras pessoas têm lidado com determina-
dos problemas de saúde, compartilhando 
suas experiências e estratégias pessoais de 
enfrentamento. Ou seja, além de conteúdos 
técnicos, médicos ou científicos, os usuários 
também poderão ver relatos reais de quem 
convive com a mesma condição.

Segundo o Google, essa ferramenta foi 
criada para reunir diferentes pontos de vista 
extraídos de discussões on-line. O objetivo é 
ajudar as pessoas a entenderem como outras 
estão tratando certas doenças e, assim, se 

sentirem mais orientadas e acolhidas.
A empresa apresentou como exemplo o 

caso de alguém com artrite. Se essa pessoa 
quiser saber quais exercícios físicos são reco-
mendados por quem tem a mesma doença, 
a nova função pode mostrar uma lista com 
sugestões coletadas com o apoio da IA, como 
caminhadas diárias, alongamentos para as ar-
ticulações, natação regular e prática de ioga.

Essas respostas são formadas com base 
no que outras pessoas já publicaram em suas 
experiências na internet, mas o Google faz 
questão de deixar claro que essas sugestões 
não substituem a orientação médica profis-
sional. Elas são apenas informativas e devem 
servir somente como um ponto de partida 
para a conversa com um especialista.

De acordo com a diretora de saúde do 
Google, esse recurso surgiu porque muitos 
usuários valorizam não apenas as informa-
ções fornecidas por médicos e especialis-
tas,  mas também as vivências de quem já 

enfrentou ou enfrenta situações parecidas. 
Isso reforça a ideia de “inteligência coletiva” 
— o conhecimento compartilhado pelas co-
munidades on-line, que tem sido uma força 
importante no desenvolvimento da internet.

O recurso também trará links complemen-
tares para que as pessoas possam acessar 
os conteúdos mais relevantes sobre o que 
estão pesquisando, incluindo dicas práticas e 
insights valiosos compartilhados por outros 
usuários.

Por enquanto, essa funcionalidade estará 
disponível apenas para smartphones e ta-
blets, e somente nos Estados Unidos. Ainda 
não há uma data definida para que ela che-
gue ao Brasil.

Além disso, o Google revelou que está in-
vestindo em um novo conjunto de ferramen-
tas de IA voltadas para a área da saúde, que 
será integrado ao Gemini — sua plataforma 
concorrente do ChatGPT. Essas ferramentas 
terão como foco principal ajudar pesquisa-

dores a lidar com grandes volumes de dados. 
Por meio da IA, será possível gerar resumos, 
levantar hipóteses e acelerar descobertas 
importantes na área médica.

Um dos projetos destacados é o TxGem-
ma, um conjunto de tecnologias com IA que 
promete aumentar a eficiência na busca por 
novos medicamentos, acelerando processos 
que tradicionalmente são demorados e cus-
tosos.

Essas e outras iniciativas deixam claro 
como a inteligência artificial está se tornando 
uma aliada poderosa na promoção do bem-
-estar. Com o apoio da tecnologia, estamos 
caminhando para uma era em que cuidar 
da saúde será mais simples, mais acessível e 
mais conectado com a realidade das pessoas.

*Prof. Me. Tiago Ribeiro Carneiro
Diretor da Faculdade de Tecnologia 

“Professor José Camargo” – Fatec Jales

A2 | Opinião | 

Prof. Me. Tiago Ribeiro 
CARNEIRO (*) Coluna

Buscador Google pode ajudar nos cuidados com a saúde

O prefeito Luis Henrique esteve no Sindicato nesta 
sexta-feira, por volta das 7 horas para a retomada nas 

negociações interrompidas no ano passado
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Fundo Social oferecerá atendimentos gratuitos de beleza para 
as mães, na Praça João Mariano de Freitas, de 14 a 16 de maio

Gestantes recebem Kits Maternidade em ação solidária promovida 
pelo Fundo Social e Secretaria de Cidadania e Inclusão Social

Em homenagem ao Dia 
das Mães, o Fundo Social de 
Solidariedade de Jales (FSS) e 
parceiros, mais uma vez, irão 
proporcionar atendimentos de 
beleza gratuitos para as mamães 
carentes do município, na Praça 
João Mariano de Freitas, nos dias 
14, 15 e 16 de maio, das 13h às 
18h. O evento recebe o nome de 
“Mãe + Bela”.

De acordo com a primeira-
-dama e presidente do Fundo 
Social de Solidariedade, Alziane 
Rossafa Moreira, serão realizados 

Fundo Social de Solidariedade de Jales vai iniciar a 
Campanha do Agasalho 2025 na próxima segunda-feira

O Fundo Social de Solida-
riedade de Jales (FSS), sob a 
presidência da primeira-dama 
Alziane Rossafa Moreira, come-
çará na próxima segunda-feira, 
dia 12 de maio, a Campanha 
do Agasalho 2025. A iniciativa 
tem como objetivo arrecadar 
roupas, calçados, agasalhos e 
cobertores para as famílias que 
enfrentam dificuldades durante 
o inverno.

Com a chegada do frio se 
aproximando, a cidade de Jales 
se prepara para mais uma edi-
ção da campanha, que este ano 
promete ser ainda mais acessí-
vel para a população. Uma das 
ações será a instalação de caixas 
de coleta em diversos pontos 
da cidade, como escolas, su-
permercados, prédios públicos, 
condomínios, além da drogaria 
Ultrapopular facilitando a parti-

cipação de todos que desejam 
contribuir.

A primeira-dama Alziane 
explicou que a medida visa am-
pliar as possibilidades de do-
ações, tornando a campanha 
mais acessível e abrangente. 
“Queremos que todos possam 
participar, independentemen-
te de onde moram ou da sua 
rotina. Com as caixas de coleta 
espalhadas pela cidade, fica-
rá mais fácil para a população 
colaborar e ajudar quem mais 
precisa”, afirmou.

Além das caixas de coleta, 
as doações também podem 
ser entregues diretamente no 
Fundo Social de Solidariedade, 
na Avenida Jânio Quadros, nº 
305, ou ainda agendadas para 
coleta na residência dos doa-
dores através dos números (17) 
3085-0817.

Alziane também destacou 

a importância do engajamento 
da comunidade. “Sabemos da 
generosidade do povo jalesense 
e da solidariedade que move 
nossa cidade. Este é um gesto 
simples, mas de grande impacto 
para aqueles que estão em situ-
ação de vulnerabilidade. Cada 
doação é um ato de amor e cui-
dado com o próximo”, afirmou a 
primeira-dama.

Durante a campanha, as fa-
mílias mais carentes poderão re-
tirar as peças de roupas e cober-
tores no próprio Fundo Social a 
partir da próxima segunda-feira, 
dia 12, garantindo um inverno 
mais confortável e seguro.

A primeira-dama fez um 
apelo: “Vamos juntos aquecer 
o inverno de quem precisa. A 
solidariedade de nossa cidade 
será o maior combustível para o 
sucesso desta ação. Contamos 
com todos!”, destacou Alziane. Roupas, agasalhos e cobertores para a campanha do agasalho 2025 podem ser doadas 

diretamente no Fundo Social de Solidariedade, ou se preferir, agendar a retirada por telefone

Na tarde da quarta-feira, dia 
07, o Fundo Social de Solidarie-
dade e a Secretaria de Cidada-
nia e Inclusão Social promo-
veram uma emocionante ação 
de apoio às futuras mamães da 
cidade. A presidente do Fundo 
Social, Alziane Rossafa Moreira, 
esteve presente na Unidade Es-
tratégia Saúde da Família (ESF) 
Dr. Antônio Queda, no Núcleo 
Central de Saúde, para realizar a 
entrega de 20 Kits Maternidade 
com 13 itens cada, para gestan-
tes que já estão no oitavo mês 
de gravidez.

A iniciativa contou com a 

presença das secretárias de 
Cidadania e Inclusão Social, 
Andrea Modesto, e de Saúde, 
Nilva Gomes, além de membros 
das equipes de ambas as se-
cretarias. O momento foi mar-
cado por alegria, acolhimento 
e solidariedade, reforçando o 
compromisso da administração 
municipal com o bem-estar das 
famílias em fase de gestação.

Os Kits Maternidade entre-
gues contêm itens essenciais 
para os primeiros cuidados 
com o bebê, como manta, 
toalha com capuz, macacão, 
pacote de fralda, chupeta, kit 
escova, sabonete, mijão, bodys 

curto e comprido, meia, lenço 
umedecido, kit fralda de boca 
e uma banheira, ajudando a 
proporcionar mais tranquili-
dade às mães neste momento 
tão especial. A ação integra um 
conjunto de políticas públicas 
voltadas ao fortalecimento 
do apoio social e à promoção 
da saúde materno-infantil no 
município.

“É uma alegria poder con-
tribuir com as futuras mamães, 
oferecendo um gesto de ca-
rinho e acolhimento em uma 
fase tão importante de suas 
vidas”, destacou a primeira-
-dama Alziane.

A presidente do Fundo Social, Alziane Rossafa Moreira, com as secretárias Andrea Modesto e 
Nilva Gomes, representantes das Secretarias de Saúde e Cidadania e Inclusão Social, Greice 

Momesso e Bismark Kuwakino e as gestantes que receberam os kits

procedimentos como: corte 
de cabelo, hidratação, design 
de sobrancelhas e maquiagem 
para as mamães, por profissio-
nais voluntários altamente ca-
pacitados. As interessadas em 
participar não precisam fazer 
agendamento.

 “Já realizamos quase 2.000 
atendimentos de beleza volta-
dos para as mulheres, nos últi-
mos anos. Agora para facilitar 
ainda mais os atendimentos e 
beneficiar o maior número de 

mães, vamos estar proporcio-
nando, na Praça João Mariano 
de Freitas, no coração da cidade, 
esse carinho especial para as 
mães quem não têm condições 
de pagar por um corte ou uma 
hidratação, ou design de sobran-
celhas, ou maquiagem se senti-
rem ainda mais belas no mês das 
mães. Tudo será feito com muito 
carinho por nossos profissionais 
parceiros, para valorizar quem 
transforma o mundo com amor 
todos os dias”, destacou Alziane.
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A Comissão de Controle de 
Infecção Hospitalar (CCIH) da 
Santa Casa de Jales e a turma 
do curso Técnico em Enfer-
magem - 4º módulo da ETEC 
Jales, realizaram nos dias 5 e 
6 de maio a ação em come-
moração ao Dia Mundial da 
Higienização das Mãos com os 
colaboradores da instituição. 

A ação visa conscientizar 
sobre a importância da higie-
nização das mãos, tal hábito 
que previne e reduz infecções, 
e a adequada higienização 
das mãos deve ser realizada 
da seguinte maneira, antes 
de tocar o paciente; antes da 
realização de procedimento 

limpo/asséptico; após o risco 
de exposição a fluidos corpo-
rais ou excreções; após tocar o 
paciente; e após tocar superfí-
cies próximas ao paciente.

Durante a ação, os cola-
boradores puderam observar 
por meio de luz ultravioleta, 
como os membros ficam após 
o processo de higienização, 
que pode ser feito da maneira 
correta com água e sabão ou 
com álcool em gel, após o pro-
cedimento os participantes 
eram presenteados com um 
mimo confeccionado pelos 
alunos do 4º módulo. 

O hábito de lavar as mãos 
previne e reduz infecções 
promovendo a segurança 

aos pacientes e profissionais. 
Uma simples prática diminui 
o tempo de permanência dos 
pacientes internados e salva 
vidas A ação faz parte dos pro-
jetos internos da instituição e 
tem a iniciativa da equipe de 
enfermagem, sendo realizada 
anualmente durante o mês de 
maio.

     Os alunos foram acom-
panhados pelas enfermeiras 
Daniela e Ana Paula represen-
tando a Santa Casa de Jales, 
com orientação das professo-
ras Alessandra Floriano; An-
drea Carnaz; Anne Gabriele; 
Thayse Akamatsu; Eliane Mor-
gon; Camila Mattis e Glaucia 
Henrique.
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Prefeitura inicia “Dia D” de Vacinação contra a Influenza (gripe)
A Prefeitura de Jales, por 

meio da Secretaria Munici-
pal de Saúde, irá promover 
no próximo sábado, dia 10 de 
maio, o Dia D de Vacinação 
contra a Gripe (Influenza), em 
3 unidades de saúde com sala 
de vacinação: Núcleo Central 
de Saúde (Postão), ESF Roque 
Viola e ESF JACB, das 8h às 16h.

Poderão receber o imuni-
zante: crianças de seis meses 
até 5 anos e 11 meses; pessoas 
acima de 60 anos; gestantes; 
mulheres que tiveram filho 
recentemente; portadores de 
doenças crônicas não trans-
missíveis; povos indígenas; 
trabalhadores da saúde; po-
pulação privada de liberdade; 
funcionários do sistema pri-
sional; professores das escolas 

públicas e privadas; membros 
de forças de segurança e sal-
vamento; membros das for-
ças armadas; trabalhadores 
dos Correios; trabalhadores 
portuários; trabalhadores de 
transporte coletivo rodoviário 
urbano e de longo curso e ca-
minhoneiros.

Para se vacinar, é neces-
sário apresentar o CPF, a ca-
derneta de vacinação, Cartão 
SUS, além de comprovante 
de classificação como grupo 
prioritário (laudo médico, do-
cumento funcional para os 
grupos profissionais atendi-
dos, entre outros). 

A vacina contra a gripe ofe-
recida pelo SUS é trivalente, 
protegendo contra os prin-
cipais vírus influenza em cir-
culação no Brasil: influenza A 

(H1N1), influenza A (H3N2) e 
influenza B. A vacina não cau-
sa gripe e pode ser aplicada 
simultaneamente com outros 
imunizantes do Calendário 
Nacional de Vacinação. Crian-
ças que vão receber a vacina 
pela primeira vez devem tomar 
duas doses, com um intervalo 
de 30 dias. A proteção contra a 
gripe começa entre duas a três 
semanas após a aplicação.

A imunização tem como 
objetivo a redução das com-
plicações, internações e a 
mortalidade decorrentes das 
infecções pelo vírus.

A Secretaria de Saúde in-
forma ainda que, nesta data, 
as pessoas poderão fazer a 
atualização das demais vaci-
nas do Calendário Nacional de 
Vacinação.

Santa Casa promove ação no Dia Mundial da Higienização das Mãos

A ação do Dia Mundial da Higienização das Mãos já faz parte do calendário anual da 
instituição sendo organizada pela Comissão de Controle de Infecção Hospitalar (CCIH)

Santa Casa de Jales realiza captação de múltiplos órgãos de paciente
Na manhã deste domingo 

(04), a Santa Casa de Miseri-
córdia de Jales vivenciou um 
ato de solidariedade e amor ao 
próximo com a realização da 
captação de múltiplos órgãos 
de um paciente de 55 anos de 
Jales. O procedimento, que 
envolveu uma complexa lo-
gística hospitalar e contou 
com a participação de equipes 
especializadas, teve início às 
11 horas do dia e se estendeu 
até o fim da tarde, ocorrendo 
com total êxito e sem inter-
corrências.

Foram captados o fígado, 
os dois rins, as córneas e o co-
ração, para retida das válvulas 

cardíacas do doador. A ação foi 
coordenada pelo presidente 
da Comissão Intra-Hospita-
lar para Doação de Órgãos 
e Tecidos para Transplantes 
– CIHDOTT da Santa Casa, o 
enfermeiro Paulo Lima, com o 
apoio de uma equipe médica 
especializada vinda de São 
José do Rio Preto. O procedi-
mento também foi acompa-
nhado por estagiários do cur-
so de Medicina, que vivencia-
ram de perto uma experiência 
de relevância para a formação 
profissional e para a conscien-
tização sobre a importância da 
doação de órgãos.

Cada um dos órgãos capta-
dos será destinado a pacientes 

que aguardam na fila única de 
transplantes, levando espe-
rança e qualidade de vida a 
diversas pessoas espalhadas 
pelo país.

A Santa Casa de Jales ex-
pressa profundo respeito e 
gratidão à família do doador, 
que mesmo em um momento 
de dor, tomou uma decisão al-
truísta que salvará várias vidas. 

Segundo o enfermeiro 
Paulo Lima, “gestos como esse 
são importantes, pois salvam 
vidas. Isso demonstra como a 
conscientização é importante, 
e ações como essa, quando 
divulgadas, aumentam o al-
cance para conscientização”.

Com essa ação, a Santa 

Casa de Jales reforça seu papel 
como referência e importante 
elo na rede nacional de doa-
ção e transplantes de órgãos.

Estiveram presentes na 
captação, os médicos de São 
José do Rio Preto, Marcella 
Falleiros e Sidney Ferreira; 
enfermeiro de São José do 
Rio Preto, James da Souza; 
o médico anestesiologista, 
Ricardo Rodrigues Perbelini; 
os enfermeiros da Santa Casa 
de Jales, Paulo e Rodrigo; os 
técnicos de enfermagem, Már-
cia, Adriana, Wesley e Juliete; 
equipe de apoio do hospital, 
Domingas, e os internos de 
medicina, Andreia, Marcel, 
Victor Hugo e Pedro.

Sebrae-SP leva mecânicos de Jales e Fernandópolis para a Automec
Profissionais do setor auto-

motivo de Jales e Fernandópo-
lis tiveram a oportunidade de 
participar da Automec 2025, 
considerada a maior e mais 
completa feira do mercado de 
reposição e reparação auto-
motiva da América Latina. A 
iniciativa vem de um projeto 
do Sebrae-SP para fomento do 
setor na região.

 Para facilitar o acesso ao 
evento, foi disponibilizado 
dois ônibus, um que saiu no 
primeiro dia (24 de abril) de 

Fernandópolis e outro para o 
segundo dia ( 25 de abril) de 
Jales, ambos com destino a 
São Paulo.

 Voltada à comunidade de 
profissionais do setor auto-
motivo, a Automec reuniu as 
principais marcas de reposi-
ção, manutenção, reparação, 
acessórios e equipamentos 
voltados a todos os tipos de 
veículos. A feira é reconheci-
da como uma plataforma de 
negócios, relacionamento e 
atualização técnica para me-
cânicos, eletricistas, donos 

de oficinas, lojistas e demais 
profissionais do setor.

 “Essa ida até a feira faz 
parte do projeto com ofici-
nas mecânicas da região, que 
vem para fomentar o trabalho 
desses empreendedores, que 
em muitos casos enfrentam 
desafios como a falta de orga-
nização interna, processos e 
dificuldades na gestão. A feira 
vem para trazer novos horizon-
tes a esses empreendedores”, 
relatou Márcio Neves, analista 
de negócios e um dos idealiza-
dores do projeto.

 Em Jales, essa iniciativa 
contou com o apoio da Pre-
feitura Municipal de Jales, por 
meio da Secretaria de Desen-
volvimento e Empreendedo-
rismo.

 Para Fernando Rodrigues 
Ribeiro, de uma recuperadora 
de Jales, o evento foi impor-
tante para conhecer novas 
oportunidades e técnicas para 
continuar no mercado. “Agra-
deço ao Sebrae-SP pela chance 
de conhecer essa feira, foi mui-
to importante e um aprendiza-
do muito grande”, disse ele.

Geral



Jales | 11 de Maio de 2025 | 

Assessoria de Comunicação

A5 | Local |

CEO da Precisão Sistemas conta detalhes sobre o 
futuro da empresa com a chegada da nova sede

Com 29 anos de trajetória 
marcada por excelência no 
mercado, a Precisão Sistemas, 
referência em soluções para 
automação comercial no setor 
farmacêutico, dá um passo sig-
nificativo em sua história. Como 
já de conhecimento público, a 
empresa, reconhecida pela ino-
vação e pelo compromisso com 
a qualidade, está construindo 
uma nova sede que promete 
transformar o conceito de am-
biente de trabalho no interior 
de São Paulo. 

Para entender mais sobre 
esse marco, conversamos com 
o CEO Ailton Domingos Reynal-
do, que compartilhou sua visão 
sobre o impacto dessa expansão 
física. Durante a conversa, Ailton 
abordou como o novo espaço 
refletirá a essência da Precisão 
Sistemas, proporcionando me-
lhorias para a rotina dos colabo-
radores e reforçando o papel da 
empresa como líder no setor. Na 
entrevista, estão os detalhes des-
sa iniciativa que une inovação, 
qualidade de vida e um olhar 
estratégico para o futuro. 

Sob a liderança de Ailton, a 
Precisão Sistemas tem se des-
tacado não apenas pelo cresci-
mento empresarial, mas tam-
bém por sua filosofia de gestão 
e compromisso com a comuni-
dade. A empresa tem como foco 
principal a humanização do am-
biente de trabalho e a valoriza-
ção dos colaboradores, aliando 
qualidade de vida e bem-estar ao 
desenvolvimento profissional. 

LIDERANÇA
COLABORATIVA  

Ailton implementa uma fi-
losofia de liderança que prioriza 
o ideal colaborativo. Ele acre-
dita que o papel dos líderes é 
transformar e capacitar outras 
pessoas para que também as-
sumam posições de liderança. 
“A ideia é construir uma intera-
ção entre os líderes, permitindo 

que outros desenvolvam a mes-
ma desenvoltura”, explica. Essa 
abordagem visa criar um ciclo 
contínuo de desenvolvimento e 
fortalecimento da equipe, onde 
a liderança não é centralizada, 
mas compartilhada.  

INICIATIVAS SOCIAIS QUE 
TRANSFORMAM 

A empresa também tem se 
destacado por suas ações so-
ciais. No ano passado, a iniciativa 
coletiva entitulada “Gincana do 
Amor” arrecadou 1,5 tonelada de 
alimentos, doados para a Santa 
Casa e o Hospital de Amor. Ailton 
reforça que iniciativas como essa 
devem se expandir no futuro, 
especialmente com a mudan-
ça para a nova sede. “Quando 
tivermos uma equipe maior e 
mais integrada no novo espaço, 
teremos mais oportunidades de 
realizar atividades sociais. Não 
acredito que o lucro deva ser o 
único objetivo de uma empresa. 
Queremos um ambiente mais 
humanizado e dinâmico”, afirma. 

Ele destaca que a participa-
ção dos colaboradores nessas 
ações é fundamental. “Quando 

eles vão aos hospitais entregar os 
alimentos, percebem que todos 
podem fazer parte desse aspecto 
solidário que a PS oferece à co-
munidade”, completa. 

NOVA SEDE 
A nova sede da Precisão Sis-

temas em Jales promete revolu-
cionar a experiência dos colabo-
radores. O espaço foi projetado 
para ser acolhedor e promover 
a colaboração. “Queremos que 
o colaborador goste de estar 
ali, sem se sentir obrigado. O 
ambiente foi pensado para esti-
mular a coletividade, com todos 
os setores reunidos no mesmo 
prédio”, explica Ailton. 

A infraestrutura inclui áreas 
de lazer, como campo de futebol 
e quadra de vôlei, espaço para 
churrasco e salas de jogos, que 
facilitarão a interação e a comu-
nicação entre os colaboradores. 
“A comunicação será mais proa-
tiva e fluída. Queremos comple-
mentar a qualidade financeira 
com qualidade de vida e bem-
-estar”, ressalta.  

 MODELO NACIONAL DE 
EMPRESA 

Nos próximos cinco anos, Ail-
ton enxerga a Precisão Sistemas 
como um exemplo de empre-
sa em âmbito nacional. “Vejo a 
empresa como um modelo em 
todos os sentidos. Se continuar-
mos no caminho que estamos, 
podemos seguir um modelo 
empresarial disruptivo”, afirma. 
Ele acredita que empresas que 
não se adaptarem a essa nova re-
alidade, focada na valorização do 
colaborador e na humanização 
do ambiente de trabalho, terão 
dificuldades para crescer. 

“Colocar o lucro acima de 
tudo não é a solução. A contribui-
ção precisa começar de dentro 
da empresa, do ambiente orga-
nizacional. A valorização do co-
laborador é um dos fatores chave 
para nos consolidarmos como 
uma das melhores empresas do 
Brasil”, conclui. 

Com uma liderança colabo-
rativa, iniciativas sociais impac-
tantes e uma visão de futuro cla-
ra, a Precisão Sistemas se conso-
lida como uma empresa que vai 
além dos números, priorizando 
pessoas e comunidade. 

Curta nossa página 
no Facebook

fb.com/jornalatribunajales
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Prefeitura decreta luto oficial pela morte do pai da vice-prefeita
“Homem de princípios fir-

mes e espírito conciliador, foi 
uma liderança respeitada e 
uma presença marcante na 
vida política e comunitária de 
Jales”, que deixa um legado 
de serviço público exemplar e 
um profundo amor por sua ci-
dade e sua família”. Com esses 
adjetivos, a Prefeitura de Jales 
anunciou luto oficial de 3 dias 
pela morte do ex-vereador, 
José Carlos Cavenaghi. 

José Carlos morreu no sá-
bado, 3 de maio, aos 83 anos, 
foi velado na Câmara Muni-
cipal e sepultado no dia se-
guinte. Não foi divulgada a 
causa da morte. Por 20 anos 
ele exerceu com dedicação e 
integridade o cargo de vere-
ador em Jales. Ele foi casado 
com a ex-vereadora Nirda Ba-
ffi e pai da atual vice-prefeita, 

Marynilda Cavenaghi Nacca, 
e de  Marysilvia, Maricelma e 
Júnior.

Em Nota, a Prefeitura disse 
que José Carlos foi uma ho-
mem de princípios firmes e 
espírito conciliador, uma lide-
rança respeitada e uma pre-
sença marcante na vida po-
lítica e comunitária de Jales. 
“Sua partida representa uma 
perda irreparável, não ape-
nas para seus entes queridos, 
mas para todos que tiveram 
o privilégio de conhecê-lo e 
caminhar ao seu lado.

O prefeito estava em São 
Paulo quando recebeu a notí-
cia. Também em nota publica-
da em suas redes sociais, Luis 
Henrique lamentou.  

“É com imenso pesar que 
recebo a notícia do faleci-
mento, neste sábado, 3 de 
maio, de José Carlos Cavena-

ghi, aos 83 anos. Ele dedicou 
20 anos de sua vida ao cargo 
de vereador em Jales, sempre 
com seriedade, integridade e 
um profundo compromisso 
com a população.

José Carlos foi casado com 
a ex-vereadora Nirda Baffi e é 
pai da minha querida amiga, 
a atual vice-prefeita Mary-
nilda Cavenaghi Nacca, além 
de Marysilvia, Maricelma e 
Júnior.

Em reconhecimento à sua 
trajetória e contribuição à 
vida pública, a Prefeitura de 
Jales decretou luto oficial de 
três dias.Neste momento de 
dor, me solidarizo com Mary-
nilda e toda a família Cavena-
ghi, desejando que Deus con-
forte seus corações e conceda 
paz ao senhor José Carlos, 
que deixa um legado honrado 
e digno de reconhecimento”. 

Feira do Produtor Rural recebe visita técnica da equipe da Secretaria de Agronegócios
O Secretário Municipal de 

Agronegócios e Bem-Estar Ani-
mal, Ademir Molina, realizou 
uma visita técnica à Feira do 
Produtor Rural, localizada na 
praça do Terminal Rodoviário 
Prefeito José Antonio Caparroz, 
na tarde da última segunda-
-feira, 05 de maio.

 Acompanhado pelo dire-
tor do Departamento de Infra-
estrutura Rural, Luiz Eucésio 
Parra Soares, e pelo assessor 
de gabinete, José Rodrigues 
Filho, o secretário percorreu os 
estandes da feira, conversou 
com os feirantes e se colocou à 
disposição para atender as de-
mandas relacionadas à infraes-
trutura e demais necessidades 
do espaço.

 A Feira do Produtor Rural 
acontece todas as segundas-fei-
ras, das 13h30 às 20h, e oferece 
diversos produtos, como horti-
frutigranjeiros, caldo de cana, 
pastéis e outros itens produzi-
dos pelos agricultores locais. O 
ambiente atrai consumidores 
que buscam alimentos fres-
cos, de qualidade e com preços 
acessíveis, além de fortalecer o 
vínculo entre produtor e cliente.

 Durante a visita, Ademir 
destacou a importância de 
manter um canal direto de diá-
logo com os feirantes. “Estamos 
atentos às necessidades das 
feiras livres municipais e com-
prometidos em melhorar as 
condições de trabalho dos nos-
sos produtores. Esse contato di-
reto é essencial para promover 

melhorias contínuas e garantir 
um ambiente mais acolhedor 
e seguro para todos. Também 
estamos de portas abertas para 
receber os produtores na Se-
cretaria”.

Jales também conta com a 
tradicional feira do Comboio 
aos sábados, das 4h às 11h30, 
e às quartas-feiras, das 14h às 
20h, localizada na Feira do Pro-
dutor Rural “Prefeito Antonio 
Sanches Cardoso”. Ademir tam-
bém informou que está previsto 
ainda para este mês o início da 
feira livre, aos domingos, pela 
manhã, no Jardim Arapuã, am-
pliando as opções de comércio 
e acesso da população a produ-
tos frescos e locais.

 As feiras livres desempe-
nham um papel fundamental 

para a economia jalesense, visto 
que promovem geração de ren-
da para pequenos produtores, 
comerciantes, artesãos, confei-

teiros, além do grande incenti-
vo para consumo de produtos 
locais e regionais. Ao fortalecer 
o comércio direto, as feiras livres 

estimulam a economia solidária 
e mantêm viva uma tradição 
cultural importante para o nos-
so município.
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Prefeito Luis Henrique recebe o coordenador Estadual da Juventude, Juliano Borges
Na manhã desta quinta-

- f e i r a ,  d i a  0 8 ,  o  p r e f e i t o 
L u i s  H e n r i q u e ,  r e c e b e u 
e m  s e u  g a b i n e t e  i m p o r -
tantes  representantes  da 
e s fe r a  e s t a d u a l  e  fe d e r a l 
para  discut i r  ações e  pro -
j e to s  vo l t a d o s  à  j u ve nt u -
de.  Est iveram presentes o 
coordenador  estadual  da 

Juventude, Juliano Borges, 
o  d i r e t o r  d a  J u v e n t u d e , 
Tiago Ignacio, e o assessor 
do deputado federal  Davi 
Soares,  Vagner Ribeiro.

A reunião contou tam-
b é m  c o m  a  p a r t i c i p a ç ã o 
d a  v i ce - p re fe i t a  M a r y n i l -
d a  C a v e n a g h i ,  d o  c h e f e 
d e  g a b i n e t e  J o s é  A n g e l o 
C a p a r r o z ,  d o  s e c r e t á r i o 

m u n i c i p a l  d e  D e s e n v o l -
v imento Econômico e  Ju -
v e n t u d e ,  C a r l o s  R o b e r t o 
Altimari, e do coordenador 
d a  C a s a  d a  J u ve n t u d e  d e 
Jales,  Vinícius Bortolucci.

D u r a n t e  o  e n c o n t r o , 
foram abordadas in ic iat i -
vas  para  for ta lecer  as  po -
l í t i c a s  p ú b l i c a s  v o l t a d a s 
a o s  j ove n s  d o  m u n i c í p i o, 

O prefeito Luis Henrique e a vice Marynilda com o chefe de gabinete José Angelo Caparroz, 
o assessor do deputado federal Davi Soares, Vagner Ribeiro, o coordenador estadual da 

Juventude, Juliano Borges, o diretor da Juventude, Tiago Ignacio, o secretário municipal de 
Desenvolvimento Econômico e Juventude, Carlos Roberto Altimari, e o coordenador da Casa 

da Juventude de Jales, Vinícius Bortolucci

além de parcerias que po-
dem contr ibuir  com o de -
s e n v o l v i m e n t o  s o c i a l  e 
e co n ô m i co  d a  j u ve n t u d e 
jalesense.

O  p r e f e i t o  L u i s  H e n r i -
que destacou a impor tân-
c i a  d a  u n i ã o  e n t r e  m u n i -
c í p i o  e  e s t a d o :  “ R e c e b e r 
r e p r e s e n t a n t e s  c o m p r o -
metidos com a juventude 

n o s  d á  e s p e r a n ç a  d e  q u e 
podemos construir  um fu-
t u r o  m e l h o r  p a r a  n o s s o s 
jovens.  Ja les  está  de  por-
tas abertas para iniciativas 
que promovam educação, 
qualificação e oportunida-
des”,  afirmou.

O coordenador estadu-
a l  d a  J u v e n t u d e ,  J u l i a n o 
B o r g e s ,  t a m b é m  r e s s a l -

tou o compromisso com os 
municípios:

“ N o s s o  o b j e t i v o  é  e s -
t re i ta r  la ços  com  a s  c i da-
d e s  e  e n t e n d e r  d e  p e r t o 
a s  d e m a n d a s  d o s  j ove n s . 
Jales tem se destacado pe-
las ações voltadas à juven-
t u d e ,  e  q u e r e m o s  a p o i a r 
cada vez mais essas inicia-
tivas”,  declarou.
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Por meio do Requerimento 
nº 74/2025, aprovado por una-
nimidade na segunda-feira, 
dia 5 de maio, na 1820ª Sessão 
Ordinária da Câmara Municipal 
de Jales, o vereador Rivelino 
Rodrigues (PP) pediu informa-
ções às Secretarias Municipais 
de Obras, Desenvolvimento 
Urbano e Meio Ambiente e de 
Mobilidade Urbana e Segurança 
Pública, sobre as ações de plane-
jamento para o trânsito da Rua 
das Palmeiras.

“É do conhecimento de toda 
a população que a Rua das Pal-
meiras está próxima do colapso. 

A cidade está crescendo naque-
la região, como está crescendo 
para outras regiões, só que a 
Rua das Palmeiras já não suporta 
mais. E depois que foi instalado 
o semáforo na Avenida Maria 
Jalles, no cruzamento com a 
Rua das Palmeiras, aí virou uma 
bagunça mesmo. Tem hora que 
o semáforo ajuda demais, mas 
tem hora que atrapalha bastan-
te. Então é necessário que se 
pense urgentemente em rotas 
alternativas, como um anel vi-
ário, porque Jales é uma cidade 
pequena de trânsito truncado”, 
desabafou Rodrigues na Sessão.

No Requerimento, o parla-
mentar salientou o desenvolvi-
mento urbano para a região da 
Rua das Palmeiras e da Estrada 
Municipal do Café - Ozório Don-
da, e citou que mais dois empre-
endimentos imobiliários estão 
consolidados naquela região, 

o Residencial Green Valley e o 
Residencial Terras Altas.

Também apontou que exis-
tem outras áreas em análise e 
que futuramente serão trans-
formadas em loteamentos, e 
alertou que o trânsito na Rua das 
Palmeiras está mais truncado a 
cada dia, com fluxo intenso de 
caminhões, veículos, motocicle-
tas, bicicletas, tratores etc.

A partir disso, Rodrigues in-
dagou, no documento, quais 
são as ações de planejamento 
para o trânsito da referida rua, 
considerando o intenso fluxo 
de trânsito nos dias atuais, para 
implantação imediata.

Outra dúvida do edil foi qual 
é o plano estratégico de ação 
para o futuro da rua, pensando 
no aumento do fluxo de trânsi-
to que acontecerá quando os 
novos loteamentos estiverem 
habitados.           

Assessoria de Comunicação

Assessoria de Comunicação

Assessoria de Comunicação

Assessoria de Comunicação

A7 | Política |

Planejamento para o trânsito da Rua das Palmeiras é tema de Requerimento
Propositura do vereador 
Rivelino Rodrigues 
foi aprovada por 
unanimidade

O trânsito da Rua das Palmeiras preocupa o vereador Rivelino Rodrigues

Câmara homenageia a AVIDE com Moção de Aplausos
Com a Moção de Aplausos nº 

19/2025, o vereador Leandro An-
tonio Bigotto (PL) homenageou 
a Associação dos Voluntários em 
Defesa dos Grupos Vulneráveis - 
AVIDE pelo trabalho realizado na 

campanha Natal Solidário 2024 e 
pelos serviços sociais prestados 
ao longo do ano à comunidade 
jalesense. A propositura foi apro-
vada por unanimidade nesta 
segunda-feira, dia 5 de maio, na 
1820ª Sessão Ordinária da Câma-

ra Municipal de Jales.
Na ocasião, estavam presen-

tes o presidente da AVIDE, Leo-
nardo Rabeti Venâncio, e diversos 
integrantes do grupo, para quem 
os Edis direcionaram suas falas. 
“Quero cumprimentar todos vo-

cês, em nome do presidente Leo-
nardo Rabeti. Estamos falando de 
um mundo onde cada dia mais o 
indivíduo pensa somente em si, e 
olha que interessante o tanto de 
jovens pensando no próximo. Sei 
que a AVIDE nasceu de um sonho 
do Leonardo. É um sonho para 
realizar outros sonhos, e muitos 
jovens ‘compraram a ideia’”, ini-
ciou Bigotto.

O parlamentar mencionou 
que no Natal Solidário de 2024, 
mais de quatro mil brinquedos 
foram distribuídos pela Associa-
ção. “Se fizermos uma somatória, 
foram quatro mil brinquedos e 
mais quatro mil sacolinhas, tota-
lizando mais de oito mil brindes 
distribuídos naquele dia em ca-
torze bairros. Então dar parabéns 
para vocês é muito pouco. Gra-
tidão pelo que vocês fazem pela 
nossa população. Se tivessem 
mais pessoas iguais a vocês em 
vários lugares do nosso país, te-
ríamos um país muito melhor”, 
declarou.

O vereador Vanderley Vieira 
dos Santos (REPUBLICAN) tam-
bém parabenizou os presen-
tes. “Quero agradecer a toda a 
equipe. Sou suspeito porque sou 
pai da Amanda, que faz parte da 
diretoria [da AVIDE]. Quero agra-
decer a Deus pela saúde e pelo 

empenho de vocês”, disse.
Também congratulou o pro-

jeto a vereadora Andrea Cristi-
na Moreto Gonçalves (PODE). 
“Acompanhei junto com o Léo 
[Rabeti] o esforço e a dedicação 
do trabalho conjunto de vocês 
todos da AVIDE. É uma grande 
equipe e tenho certeza de que 
vocês irão surpreender cada dia 
mais a gente”, apontou.

O edil Elder Garcia Mansueli 
(PODE) também enalteceu o gru-
po. “Acompanhei o Léo bem no 
comecinho, na época da igreja. 
Já fizemos juntos várias coisas. 
[Não sei o que seria] se não tivesse 
a garra que vocês têm de buscar, 
atender morador, correr atrás. 
Hoje ver essa galera aí é emocio-
nante”, elogiou.

O vereador Luís Especiato 
(PT) mencionou que “vivemos 
em um mundo muito individua-
lista, e quando vemos um grupo 
tão expressivo de jovens, que está 
solidariamente com as pessoas 
e em especial com aquelas mais 
carentes, é que temos que ficar 
felizes”, falou.

A vereadora Eliane Miranda 
Matsukawa (REPUBLICAN) con-
tinuou com os elogios à AVIDE. 
“Parabéns por todo esse projeto 
de vocês, que acolhe. Ele é muito 
importante para o nosso municí-

pio. Aplausos de pés para vocês. 
O que precisarem, esta Casa de 
Leis está de portas abertas. Con-
tem conosco”, salientou.

Em sua fala, o edil Fábio Kazu-
to Matsumura (PRD) engrande-
ceu a Associação. “Tenho certeza 
de que todo o ano vocês também 
fazem um excelente trabalho. 
Quero parabenizar também to-
dos aqueles empresários que 
sempre atuam junto com vocês. 
Indiretamente vocês também 
estão trabalhando para o muni-
cípio”, observou.

O vereador Rivelino Rodri-
gues (PP) também se manifes-
tou. “As ONGs, as associações e 
entidades de maneira geral cos-
tumam chegar aonde o Estado 
não chega. Todos nós sabemos 
disso. Nossa saudação, nosso 
reconhecimento formal, e conti-
nuem firme em seus propósitos”, 
ressaltou.

O presidente da Câmara, 
Bruno Henrique de Paula (PL), 
finalizou as falas da noite. “Creio 
que esse é um projeto que pri-
meiramente nasce no coração de 
Deus para depois Ele colocá-lo no 
coração de alguém para que isso 
possa fluir da forma como flui 
com o trabalho de vocês. Acredi-
to que vocês fazem um trabalho 
divino, que é uma missão”.

Vereador questiona Prefeitura sobre criação de 
novas equipes de Saúde da Família em Jales
O vereador Luís Especiato (PT) 

requisitou informações à Prefei-
tura, por meio do Requerimento 
nº 70/2025, sobre um possível 
estudo ou projeto para se criar 
novas equipes de Saúde da Fa-
mília em Jales. A propositura foi 
aprovada por unanimidade nesta 
segunda-feira, dia 5 de maio, na 
1820ª Sessão Ordinária da Câma-
ra Municipal.

“Há uma normativa do Mi-
nistério da Saúde que diz que a 
equipe de Saúde da Família deve 
atender até três mil habitantes. 
Jales tem 50.017 habitantes e 
treze equipes. Fazendo as contas, 
as equipes de Jales atendem, em 
média, 3.848 pessoas, portanto 
está acima daquilo que determi-
na o Ministério da Saúde, sobre-
carregando o trabalho”, alertou 

Especiato na Sessão.
O edil contou que fez o Re-

querimento solicitando informa-
ções ao Prefeito sobre a possibi-
lidade da existência de um plano 
para que se criem novas equipes. 
“Em conversas com membros de 
equipes existentes, disseram que, 
de acordo com a nossa popula-
ção, precisaríamos ter pelo menos 
dezoito equipes, cinco a mais do 
que temos hoje”, salientou.

No Requerimento, o parla-

mentar perguntou ao Executivo 
se existe algum estudo ou projeto 
para se criar novas equipes de 
Saúde da Família e, se não, pediu 
para saber os motivos, acompa-
nhados de análise técnica, que 
demonstram que não há essa 
demanda.

Já em hipótese de resposta 
positiva, indagou quando serão 
criadas novas equipes e quantas 
estão programadas para serem 
criadas.

Vereador Luís Especiato

A Câmara Municipal de Jales 
divulgou a composição de sua 
recém-criada Comissão Perma-
nente de Acompanhamento da 
Execução Orçamentária e de Po-
líticas Públicas para o exercício 
de 2025. Os integrantes são os 
seguintes Vereadores: Rivelino 
Rodrigues (Presidente - PP), Eliane 
Miranda Matsukawa (Vice-Pre-
sidente - REPUBLICANOS) e Luís 
Especiato (Relator – PT).

A Comissão Permanente ora 
criada e constituída será a sexta 
composta da Casa. As Comissões 
Permanentes terão o objetivo 
de estudar assuntos submetidos 
ao seu exame e sobre eles exarar 
parecer.

A aprovação da criação da Co-
missão se deu no dia 31 de março, 
na 1816ª Sessão Ordinária, por 
meio do Projeto de Resolução 
nº 3/2025, de autoria da Mesa 

Diretora da Casa Legislativa. A 
propositura está disponível para 
visualização no link https://jales.
siscam.com.br/Documentos/
Documento/51179.

O Projeto de Resolução altera 
a redação do Artigo 76 e acrescen-
ta o inciso VI ao Artigo 78 da Reso-
lução n° 02, de 26 de maio de 2008, 
que instituiu o Regimento Interno 
da Câmara Municipal de Jales.

No documento, consta que a 
criação da Comissão é uma me-
dida essencial para aprimorar o 
acompanhamento, a fiscalização 
e a transparência na aplicação 
dos recursos públicos e na imple-
mentação das políticas públicas 
municipais.

Ainda, a propositura coloca 
que de acordo com os artigos 70 
e 166, §1º, inciso II da Constituição 
Federal, é competência do Legis-
lativo exercer o controle externo 
sobre as contas públicas e as polí-

ticas orçamentárias, assegurando 
a transparência e a eficiência na 
utilização dos recursos públicos.

Neste contexto, segundo o 
Projeto de Resolução, a criação 
da Comissão é imperativa para 
preencher a lacuna existente e 
garantir que as políticas públicas 
municipais sejam continuamente 
avaliadas e ajustadas conforme os 
interesses da população.

A Mesa Diretora ressalta que a 
criação da Comissão “contribuirá 
significativamente para o apri-
moramento da gestão pública 
municipal, fortalecendo o contro-
le externo, a participação cidadã e 
a transparência na administração 
pública”, e acredita que a iniciativa 
resultará em uma aplicação mais 
eficaz e eficiente dos recursos 
públicos, atendendo aos objetivos 
previstos no orçamento municipal 
e promovendo o bem-estar da 
população.

Câmara divulga composição de Comissão Permanente de 
Acompanhamento da Execução Orçamentária e de Políticas Públicas
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O secretário de Agricul-
tura e Abastecimento do Es-
tado de São Paulo, Guilher-
me Piai, esteve em Jales, na 
manhã da última sexta-feira, 
dia 09, visitando o BBM Frigo 
Jales e foi recepcionado pelo 
anfitr ião Jefferson Lisboa, 
pelo prefeito Luis Henrique, 
pelo deputado estadual Car-
lão Pignatari, pelos prefeitos 
Jorge Seba, de Votuporanga, 
e João Paulo Cantarella, de 
Fernandópolis, além de em-
presários de Jales e da região.

Durante o encontro,  o 
deputado estadual Carlão 
Pignatari  e o secretário de 
Agricultura do Estado, Gui-
lherme Piai ,  ressaltaram o 
for talecimento da cadeia 
produtiva da agropecuária 
regional, bem como os avan-
ços e desafios enfrentados 
pelo setor. 

“O Governo do Estado 
tem trabalhado de forma in-
tegrada com os municípios, 
promovendo investimentos, 
programas e ações que for-
talecem a agricultura, geram 
emprego e impulsionam a 
economia local.  A parceria 
entre Estado e municípios 
tem garantido avanços im-
portantes para o setor,  es-
pecialmente no apoio aos 
pequenos produtores,  na 
melhoria da infraestrutura 
rural e no acesso a novas tec-
nologias no campo”, desta-
cou o secretário.

O prefeito Luis Henrique 
enfatizou a importância da 
visita para o fortalecimento 
das relações entre o municí-
pio e o Governo do Estado. “É 
uma honra receber o secretá-
rio Guilherme Piai e mostrar 
de perto o potencial de nossa 
agroindústr ia.  O apoio do 
Estado é essencial para que 
possamos continuar avan-
çando com políticas públicas 
que incentivem a produção, 
a geração de empregos e o 
crescimento econômico da 
nossa cidade”, finalizou o pre-
feito.
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Da Redação

Luis Henrique participa de encontro com o Secretário de Agricultura, Guilherme Piai

Prefeito Luis Henrique com o secretário de Agricultura do 
Estado de São Paulo, Guilherme Piai

Luis Henrique com o prefeito de Votuporanga, Jorge Seba, e 
o prefeito de Fernandópolis, João Paulo Cantarella

O secretário Guilherme Piai, em visita à Jales, falou sobre os investimentos do Governo do 
Estado no setor agrícola
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SESC e Prefeitura promovem palestra com o professor Dr. 
Carlos Rogério Thiengo sobre pedagogia no futebol

Na manhã da última terça-
-feira, 6 de maio, Jales foi palco 
de uma importante atividade 
de formação voltada para pro-
fissionais de Educação Física, 
dentro da programação do Dia 
do Desafio. O evento, realiza-
do pelo SESC, com o apoio da 
Prefeitura de Jales, por meio da 
Secretaria de Esportes e Lazer, 
no Centro Integrado Esportivo 
de Valorização ao Idoso (CIEVI), 
reuniu dezenas de participan-
tes para a palestra e aula prática 
“Roteiro Esportivo – Capacita-
ção de Professores em Pedago-
gia do Futebol”, ministrada pelo 
Prof. Dr. Carlos Rogério Thien-
go. O secretário de esportes e 
lazer, Wilter Guerzoni marcou 
presença.

Com entrada gratuita e vol-
tado para o público a partir de 
16 anos, o encontro promoveu 
reflexões sobre metodologias 
modernas de ensino do fute-

bol, unindo fundamentos te-
óricos e práticos com foco na 
formação de professores mais 
qualificados e preparados para 
o trabalho esportivo.

EXPERIÊNCIA E
RECONHECIMENTO

O professor convidado, Car-
los Rogério Thiengo, trouxe ao 
público sua vasta experiência 
no cenário esportivo e acadê-
mico. Doutor em Educação Físi-
ca pela UNICAMP e mestre pela 
UNESP, Thiengo é fundador da 
Ginga Futebol e atuou por anos 
como instrutor e coordenador 
adjunto da CBF Academy. Tam-
bém teve passagem pela Sele-
ção Brasileira Feminina Sub-20 
e pelas categorias de base do 
São Paulo Futebol Clube como 
analista de desempenho.

Autor do Glossário do Fu-
tebol Brasileiro, o professor 
compartilhou vivências práti-
cas e abordagens pedagógi-
cas que vêm transformando 

o ensino do futebol no Brasil. 
Na sequência os participantes 
participaram de aula prática 
com o professor no ginásio da 
APAFUJ.

Promovido pela Prefeitura 
Municipal de Jales, com apoio 
do SESC, o evento foi um dos 
destaques locais do Dia do De-
safio, campanha mundial que 
estimula a prática de atividades 
físicas e o bem-estar da popu-
lação.

“A capacitação foi muito 
bem recebida pelos participan-
tes, que elogiaram a qualidade 
do conteúdo e a oportunidade 
de dialogar diretamente com 
um dos principais nomes da 
pedagogia do futebol no país. 
A ação reforça o compromisso 
da Prefeitura de Jales com a 
valorização da educação espor-
tiva e com o desenvolvimento 
contínuo de seus profissionais”, 
destacou o secretário de Espor-
tes e Lazer, Wilter Guerzoni. O evento contou com aulas teóricas e práticas

CAASP promove evento de vôlei de areia, beach tennis e futevôlei em Jales
As partidas ocorrem em 
17 de maio e fazem parte 
do calendário de esportes 
de praia

Dr. Fabio Mariz, diretor de Esportes e Eventos da CAASP

A Caixa de Assistência dos 
Advogados de São Paulo (CA-
ASP), em parceria com a OAB SP, 
realiza no sábado (17/5), a partir 
das 9 horas, o 6º Campeonato 
de Vôlei de Areia, o 42º Campe-
onato de Beach Tennis e o 16º 
Campeonato de Futevôlei.

As competições serão reali-
zadas na Arena Play,  na Aveni-
da Paulo Marcondes, 790, Par-
que Industrial I, em Jales (SP), 
localizada a aproximadamente 
600 km da capital paulista. As 
inscrições custam R$ 40 para o 
vôlei de areia e Beach Tennis, e 
R$ 50 para o futevôlei.

As atividades fazem parte 
do calendário de esportes de 
praia promovido pela CAASP 
em 2025, com o objetivo de 
fomentar a prática esportiva en-
tre os membros da advocacia.

Advogados, dependentes e 
convidados estão aptos a par-
ticipar dos campeonatos, que 
reúnem atletas de diferentes 
níveis em ambiente de inte-
gração e confraternização. As 
inscrições podem ser realizadas 
pelo site oficial da CAASP, na 
seção de eventos esportivos: 

“O evento esportivo tem 
como objetivo promover a saú-
de, o bem-estar e a integração 
da advocacia, além de forta-
lecer a presença da CAASP no 
interior paulista”, afirmou dr. 
Fabio Mariz, diretor de Esportes 
e Eventos da CAASP.

Outras competições es-

portivas de tênis, e-games, e 
esportes de praia foram realiza-
das em 2025 em várias cidades 
paulistas realizadas pela nova 
gestão da Caixa de Assistência 
dos Advogados de São Paulo.

Na lista também está o 26° 
Torneio de Xadrez presencial 
na unidade da Faculdade ESEG 
- Rua Vergueiro, 1549 - Vila Ma-
riana, em São Paulo (SP). As 
partidas serão em  24 de maio.

SOBRE A CAASP
A CAASP (Caixa de Assis-

tência dos Advogados de São 
Paulo) é um órgão vinculado 
à OAB/SP, criado em 1936 para 

oferecer benefícios e assistên-
cia aos advogados e estagiá-
rios regularmente inscritos na 
Ordem.

Seu funcionamento está 
previsto no Estatuto da Ad-
vocacia (Lei nº 8.906/1994) e 
sustenta-se por contribuições 
estatutárias da categoria. Como 
entidade beneficente sem fins 
lucrativos, possui autonomia 
administrativa e financeira, 
contando com sede em São 
Paulo e atuação em todo o es-
tado. Mais informações podem 
ser encontradas no site oficial 
da CAASP.

Casa Paulista lança “CDHU Móvel” com serviço itinerante a mutuários
O programa Casa Paulis-

ta lançou, nesta terça-feira 
(06/05), uma nova forma de 
atendimento itinerante para 
facilitar o acesso dos mutu-
ários aos serviços oferecidos 
pela Companhia de Desen-
volvimento Habitacional e 
Urbano (CDHU).

 Chamada de “CDHU Mó-
vel”,  a carreta irá percorrer 
municípios do Estado de 
São Paulo, disponibilizando 
atendimentos presenciais. 
A apresentação ocorreu du-
rante a entrega de matrículas 
do Conjunto São Bernardo F, 
em São Bernardo do Campo, 
onde ficará até sexta-feira 
(09/05) para atender a popu-
lação.

 O governador Tarcísio de 
Freitas esteve presente no 
lançamento do “CDHU Móvel” 
e destacou que a iniciativa 
visa a aproximar ainda mais a 
CDHU dos mutuários e pres-

tar um serviço eficiente. “Essa 
carreta nos dá mobilidade 
para chegar mais perto do 
cidadão. É para prestar um 
serviço melhor e aproximar 
as pessoas da CDHU”, ressal-
tou o governador, ao elencar 
alguns dos atendimentos que 
serão oferecidos. “Vamos re-
ver contratos, fazer contabili-
dade. É como se levássemos o 
cartório para perto da casa de 
cada um, com a CDHU mais 
próxima — essa é a finalidade 
da carreta”, exemplificou.

 Com o serviço itinerante, 
a proposta é realizar aten-
dimentos em locais distan-
tes dos escritórios regionais 
da Companhia, permitindo 
que os mutuários tenham 
suporte presencial de forma 
facilitada, sem a necessidade 
de se deslocarem até outras 
cidades. Durante as paradas, 
serão oferecidos serviços re-
lacionados à regularização 
financeira e contratual, além 

de orientações jurídicas, ofi-
cinas promovidas pela equi-
pe social e ações em parceria 
com os municípios.

 Ticiane Costa D’Aloia, di-
retora de Atendimento Ha-
bitacional da Companhia, 
ressaltou a opor tunidade 
que os mutuários passam a 
ter com o novo serviço. “Essa 
carreta, a partir de hoje, ini-
cia um trabalho em todo o 
Estado. O CDHU Móvel fará 
atendimentos onde não te-
mos escritórios regionais e, 
com isso, a Companhia estará 
mais próxima de vocês. Hoje 
estamos dando a largada em 
São Bernardo do Campo, mas, 
depois,  ela irá percorrer o 
Estado. É uma grande oportu-
nidade para regularizar pen-
dências e esclarecer dúvidas”, 
enfatizou.

 Após concluir os atendi-
mentos em São Bernardo do 
Campo, a carreta se desloca-
rá para Mogi das Cruzes, na 

Grande São Paulo, ainda nes-
te mês de maio. Em seguida, 
haverá paradas em cidades 
da região administrativa de 
Campinas, conforme calen-
dário a ser divulgado poste-
riormente.
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Antes mesmo de conclu-
írem a graduação, alunos do 
9º semestre do curso de Di-
reito do Centro Universitá-
rio de Jales já garantiram a 
tão sonhada aprovação na 2ª 
fase do Exame da Ordem dos 
Advogados do Brasil - OAB, 
realizado em 16 de fevereiro 
de 2025.

Bárbara Sant’Ana da Sil-
va, Giovana Toniol da Silva, 
José Carlos Tenório Júnior, 
Lucas Gabriel dos Santos, Luiz 
Braz de Melo Machado Junior, 
Mateus Gabriel Balsamão da 
Silva, Milena Mikaely Vieira 

e Thiago Henrique Toledo 
Cabral foram os nomes que 
alcançaram essa importante 
conquista na trajetória rumo 
à advocacia.

O reitor do UNIJALES, 
Oswaldo Soler Junior,  pa-
rabenizou os aprovados na 
noite de segunda-feira (08) 
e reforçou o compromisso 
institucional com a formação 
de excelência.

“É gratificante ver o quan-
to o UNIJALES tem sido essen-
cial na formação dos nossos 
alunos. A aprovação é resulta-
do do esforço conjunto entre 
estudantes e um corpo do-

cente extremamente qualifi-
cado e atualizado”, destacou.

Sob a coordenação da Pro-
fa. Ma. Érica Molina Rubim, o 
curso de Direito tem investido 
em estratégias de apoio aos 
alunos, como as aulas extras 
aos sábados, abertas tam-
bém a discentes de outras 
instituições. As atividades 
são promovidas por meio do 
Laboratório de Estudos Jurídi-
cos - LEJ, idealizado pela pró-
pria coordenadora, e têm sido 
fundamentais para o aprofun-
damento das diversas áreas 
do Direito e para a preparação 
voltada à OAB.

A10 | Educação |

Higor Sanches Alonso

Higor Sanches Alonso

Prof.ª Dr.ª Selma M. S. Fávaro

Higor Sanches Alonso

INFORME PUBLICITÁRIO

SENHOR GOVERNADOR
Solicitamos ao Senhor Governador do Estado e Secretaria da Educação, que atendam com urgência,
nossas reivindicações;

1) Reajuste Salarial para aposentados e ativos.
2) Concurso Público para Diretor de Escola.

Para que haja uma gestão escolar efetiva, é indispensável a figura do Diretor líder que “coordena os
recursos físicos, financeiros, humanos e que cria e fomenta um ambiente seguro para promover a
aprendizagem dos alunos”.

Os concursos públicos foram criados, há milênios e aperfeiçoados, há séculos, com o propósito de
escolher os melhores quadros para a administração pública e evitar a promiscuidade entre essa
administração e os interesses privados - individuais, de grupos, ou político-partidários.

Total geral de cargos de Diretor de Escola, já englobando
a nova denominação “Diretor Escolar” = 5.095.

Estão vagos 2.263, o que corresponde a 44,41% do total.

URGENTE!
CONCURSO PARA DIRETOR DE

ESCOLA E REAJUSTE SALARIAL!

No interesse da Escola Pública, a UDEMO, requer e exige
que suas reivindicações sejam atendidas com urgência!

UDEMO – Educação e Ação
www.udemo.org.br

Fatec recebe Moção de Aplausos pelo alto desempenho no Enade

Foi com muita alegria que a 
Fatec Jales recebeu uma grande 
homenagem da Câmara Mu-
nicipal de Jales, solicitada pelo 
vereador Rivelino Rodrigues, 
também docente da instituição. 

Pelo alto desempenho dos 
alunos do curso de Tecnolo-
gia em Agronegócio no Exame 

Nacional de Desempenho dos 
Estudantes (Enade), que o des-
tacou, ainda, como um dos dois 
únicos cursos de todo o Brasil 
na área com a nota máxima - 5, a 
faculdade recebeu uma Moção 
de Aplausos. 

Diante dessa calorosa home-
nagem, a Faculdade Estadual de 
Jales reafirma seu compromisso 

com toda a comunidade de se-
guir na formação de excelência 
de gestores para atuar em um 
dos setores mais importantes e 
estratégicos do país, o agrone-
gócio, bem como de seus outros 
profissionais, cuja formação 
também vem promovendo im-
pactos imensuráveis em toda 
a região.

Alunos do 9º semestre do curso de Direito do 
UNIJALES já são aprovados no Exame da OAB

Respectivamente, Thiago Henrique Toledo Cabral, Mateus Gabriel Balsamão da Silva, Luiz 
Braz de Melo Machado Junior, Bárbara Sant’Ana da Silva, a coordenadora, Profa. Ma. Érica 

Molina Rubim, o reitor Oswaldo Soler Junior, Giovana Toniol da Silva, Milena Mikaely Vieira, 
José Carlos Tenório Júnior e Lucas Gabriel dos Santos

Psicologia em foco: curso do UNIJALES promove palestra sobre 
estratégias eficazes no tratamento do autismo

Em alusão ao mês de cons-
cientização sobre o Transtorno 
do Espectro Autista - TEA, o 
curso de Psicologia do Centro 
Universitário de Jales promo-
veu a palestra “Autismo e Ciên-
cia: Estratégias de Intervenção 
Comprovadas”. O evento reu-
niu especialistas de diferentes 
áreas para um diálogo enri-

quecedor sobre práticas atuais 
e baseadas em evidências no 
cuidado com pessoas autistas.

Realizada na sede da Asso-
ciação Paulista de Medicina de 
Jales, a atividade contou com 
a presença da vice-reitora do 
UNIJALES, Rosangela Bordon 
Bigulin, que destacou a rele-
vância de ações interdiscipli-
nares na formação dos futuros 

psicólogos e na construção de 
uma sociedade mais inclusiva.

A palestra teve como con-
vidados Marcela Rodrigues, 
terapeuta ocupacional com 
certificação internacional em 
Integração Sensorial de Ayres 
e vasta experiência clínica 
com pessoas com autismo e 
deficiências múltiplas; Maurí-
cio Saraiva, psicólogo e pós-

Reunidos na ocasião, o palestrante Maurício Saraiva, a docentes do UNIJALES, profa. profa. 
Ana Paula dos Santos Prado, o professor Dr. Ricardo Alexandre Rodrigues Garcia, a profa. 

Alessandra Joana Testi, a coordenadora de Psicologia, Profa. Dra. Regina Maria de Souza e a 
palestrante Marcela Rodrigues

-graduando em Análise do 
Comportamento pela PUC-
-GO; e o professor Dr. Ricardo 
Alexandre Rodrigues Garcia, 
advogado, docente da UNI-
FUNEC e pai atípico da Luísa, 

que compartilhou sua vivên-
cia pessoal e reflexões sobre 
a parentalidade no contexto 
do TEA.

O evento proporcionou 
aos alunos uma oportunidade 

única de ampliar conhecimen-
tos, ouvir relatos inspiradores 
e reforçar o compromisso da 
Psicologia com a inclusão, a 
ciência e o cuidado humani-
zado.

Equipes da Gintegra arrecadam mais de 4 mil 
itens para instituições assistenciais de Jales

A noite da última terça-feira 
(06) foi marcada por solidarieda-
de e entusiasmo no UNIJALES. 
Alunos, docentes e colaborado-
res participaram da segunda fase 
da etapa “Do-Ação” da Gincana 
Integradora, a GINTEGRA, com a 
entrega final de alimentos, mate-
riais de limpeza e itens de higiene 
pessoal.

As sete equipes participantes 
(C.L.E.P.H.S, Equidade, Legalmen-
te Solidários, Meraki, Quinzão, 
Ratos e SolidariAção) cumpriram 
as metas estabelecidas, muitas 
delas com folga. O espírito de 
colaboração tomou conta dos 
times, que se mobilizaram em 
campanhas intensas de arreca-
dação ao longo dos últimos dias, 
contando com o apoio ativo de 
professores e colaboradores da 
instituição.

Entre os itens arrecadados es-
tavam açúcar, extrato de tomate, 
leite, óleo vegetal, detergente, 
desinfetante e creme dental. O 
resultado foi impressionante:

• Açúcar: 616 kg (meta: 200 

kg)
• Leite: 851 litros (meta: 500 

litros)
• Óleo vegetal: 556 litros 

(meta: 300 litros)
• Extrato de tomate: 572 uni-

dades (meta: 200 unidades)
• Sabonete: 572 unidades 

(meta: 200 unidades)
• Creme dental: 511 unidades 

(meta: 200 unidades)
• Desinfetante: 360 litros 

(meta: 100 litros)
• Detergente: 378 litros (meta: 

100 litros)

As doações foram destinadas 
para instituições da cidade que 
realizam trabalhos essenciais 
de acolhimento e assistência, 
como Santa Casa de Jales, APAE, 
Hospital de Amor, Lar São Vicente 
de Paulo, Projeto Corpo e Mente 
em Movimento, Fundo Social de 
Solidariedade de Jales e Lar Tran-
sitório São Francisco de Assis.

Mais do que uma gincana, 
a Gintegra segue reforçando o 
papel transformador da educa-
ção e o compromisso social do 
UNIJALES com a comunidade.

Representantes das equipes reunidos na noite de terça, 06 de maio
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 Casa – Jardim Primavera – 02 
s u í t e s ,  s a l a ,  j a r d i m  d e  i n v e r -
n o ,  c o z i n h a ,  0 1  b a n h e i r o  s o -
cial, lavanderia, área de serviço, 
churrasqueira, quintal pequeno, 
garagem 01 vaga coberta, portão 
elétr ico, campainha, piso cerâ-
mico e laje coberta. R$1.200,00 
+ IPTU.

 Casa – Cent ro  –  03 dormi tó-
rios, 02 banheiros sociais, sala, 
copa, 02 cozinhas,  lavander ia, 
á r e a  d e  s e r v i ç o ,  g a r a g e m  0 2 
vagas cobertas, portão elétrico, 
campainha, piso cerâmico e forro 
de madeira. R$1.200,00 + IPTU.

 Casa – Jardim das Palmeiras 
– 03 dormi tór ios sendo 01 suí -
te, sala, escr i tór io,  cozinha, 01 
banhei ro soc ia l ,  despensa,  la-
vanderia, área de serviço, quin-
ta l ,  por tão  e lé t r i co ,  in te r fone , 
p i so  ce râm ico  e  l a j e  cobe r t a . 
R$1.500,00 + IPTU

 Casa – Jardim Doutor Euplhy 
Jalles – 03 dormitórios sendo 01 
suíte, sala, cozinha, 01 banheiro 
soc ia l ,  despensa ,  lavander ia , 
área de serv iço,  qu in ta l ,  gara-
gem 02 vagas,  por tão e lét r ico, 
interfone, piso cerâmico e forro 
de madeira. R$1.600,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Doutor Euplhy 
Jalles – 03 dormitórios sendo 01 
suí te ,  sa la  com 02 ambientes , 
01 banhe i ro  soc ia l ,  escr i tó r io , 
cozinha, despensa, lavanderia, 
área de serviço, garagem 02 va-
gas cobertas, quintal, interfone, 
portão elétr ico, piso cerâmico e 
laje coberta. R$2.500,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Estados Unidos 
– 03 dormitórios sendo 01 suíte 
com closet ,  sala,  02 banheiros 
soc ia is ,  coz inha com armár ios 
p lanejados,  área gourmet  com 
churrasqueira, despensa, lavan-
deria, área de serviço, garagem 
02 vagas cobertas, piscina, quin-
ta l ,  i n te r fone ,  por tão  e lé t r i co , 
piso porcelanato e laje coberta. 
Imóvel novo. R$4.500,00 + IPTU.

 Apartamento – Centro – 03 su-
ítes, 02 salas, lavabo, escritório, 
02  banhe i ros  soc ia is ,  coz inha 
com armários, despensa, lavan-
deria, área de serviço, garagem 
0 2  v a g a s  c o b e r t a s ,  a r  c o n d i -
c ionado, churrasqueira,  e leva-
dor,  in ter fone,  por tão e lé t r ico, 
p i so  ce râm ico  e  l a j e  cobe r t a . 
R $ 3 . 0 0 0 , 0 0  +  I P T U  +  C o n d o -
mínio. 

 Salão Comercial – 359,80m² - 
Centro – Salão amplo com 02 an-
dares, recepção, sala de espera, 
07 salas, 05 banheiros sociais, 
copa/cozinha, despensa, gara-
gem 01 vaga coberta, piso cerâ-
mico e laje coberta. R$8.000,00 
+ IPTU.

 Salão Comerc ia l  –  255,60m² 
-  Centro – Salão amplo com 03 
banheiros sociais, copa/cozinha, 
piso de granito e laje de gesso. 
Bem loca l izado.  R$7.000,00 + 
IPTU.
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 Loteamento Residencial Terras 
Altas
Pré cadastros já sendo real iza-
dos:
-  Fácil acesso e excelente loca-
lização
-  Lotes a partir de 200 m²
-  Pronto para construir
- Lotes residenciais e comerciais

 Ter reno  –  Cent ro  –  Rua 14  – 
504m² - R$700 mil 

 Casa – Condominio Bella Vista 
-  03  dormi to r ios  sendo 01  su í -
t e  com c lose t ,  01  sa la ,  03  ba -
nheiros, cozinha integrada com 
a  á r e a  g o u r m e t  c o m  a r m á r i o s 
p l ane jados ,  p i s c i na ,  chu r ras -
queira, garagem para 02 carros, 
á rea  de  se rv i ço  com a rmár ios 
p lane jados ,  p i so  po rce lana to . 
R$1.450.000,00

 Casa – Jardim Dr. Euplhy Jalles 
- 03 dormitórios sendo 01 suíte, 
02 sa las ,  01 copa,  01 coz inha, 
02 banheiros, 02 despensa, pis-
cina, area gourmet churrasquei-
ra,  lavanderia,  área de serviço, 
garagem para 02 veícu los com 
por tão e let rônico,  p iso cerâmi-
co e porce lanato,  la je  e  te lha² . 
R$1.100.000,00 

 Casa – Centro - 03 dormitórios, 
sendo 01 suíte, 02 salas, 01 co-
z inha,  01 copa, ,  04  banhe i ros , 
garagem para 01 vaga qu in ta l , 
lavanderia, despensa, piso cerâ-
mica e taco, laje, área construída 
187,20m² num terreno de 238m². 
R$600 mil

 Casa – Vi la Mariana – 02 dor-
mi to r ios ,  01  sa la ,  02  coz inhas 
com armários, 02 banheiros, ga-
ragem para dois veículos, lavan-
der ia ,  por tão  e le t rôn ico ,  chur -
rasqueira, piso porcelanato, co-
bertura de laje, terreno de 200m² 
R$450.000,00

 Casa – Jardim Primavera – 02 
dormitor ios sendo 02 suítes, 01 
sala,  01 cozinha, 03 banheiros, 
área de serv iço,  garagem para 
02 vagas, quintal pequeno, piso 
cerâmica, laje e telha, área cons-
truída 127,70m² num terreno de 
176m². R$250.000,00

 Casa – São Judas Tadeu -  02 
dormi tór ios  sendo 01 suí te ,  01 
sala,  01 cozinha, 02 banheiros, 
área de serviço, despejo, lavan-
deria, garagem para 01 veículo, 
piso cerâmico, cobertura de te-
l has  ca lhe tão  e  f o r ro  de  PVC, 
á rea  cons t ru ída  120 ,5m²  num 
terreno de 171m². R$200.000,00

 Casa  –  Jard im Pau l i s ta  –  02 
dormi to r ios ,  01  sa la ,  coz inha , 
01  banhe i ro ,  l avander ia ,  á rea 
de serviço, garagem para 04 ve-
ícu los ,  qu in ta l ,  p iso  cerâmico, 
telha 3,66 e calhetão, área cons-
truída 142,66m² num terreno de 
220,59m². R$ 200.000,00

VENDEM-SE

Fone/Fax:

17 3632-6991
www.imobglobo.com.br

Rua Seis, 2564- Centro - Jales - SP

ALUGAM-SE

imobiliariaglobo01@terra.com.br

A Imobiliária Globo é correspondente imobiliário da Caixa Econômica Federal. Em sua sede você conta com espe-
cialistas que oferecem a melhor opção de financiamento. Tudo isso sem nenhum custo de assessoria e com uma 
série de benefícios exclusivos, sendo você cliente ou não.

imobiliariaglobo01@terra.com.br / www.imobglobo.com.br
Rua Seis, 2584 - Centro / Jales   |  Fone: (17) 3632-4989 | 3632-6991

IMÓVEIS
------------------------------------ 
Vende-se um apartamento em 
São José do Rio Preto, no Bairro 
Boa Vista com 134m2, prédio 
com 6 andares, apartamento no 
segundo andar, com 3 dormitórios, 
sendo 1 suíte, 2 banheiros, sala 
copa, sacada, elevador no prédio 
e garagem para 1 carro. Valor de 
250.000,00, tratar direto com o 
proprietário, pelo fone: (17) 99704-
7330.

------------------------------------
Vende-se uma chácara no Córrego 
da Roça, com 3 alqueires, com 
benfeitorias, com casa, curral, Tu-
lia, poço artesiano, com pastagem, 
uma variedade de frutas. Tratar 
direto com o proprietário, pelo 
fone: (17) 99704-7330
------------------------------------
Vende-se  CASAS  e  TERRENOS
Valor R$ 360.000,00. E vendo 
os dois separadamente. Vendo 

 TERRENO – RESIDENCIAL GREEN 
VALEY – R$ 55.000,00 + PARCELAS 
DE R$572,00 – 163,40 MTS.

 TERRENO – JARDIM GÊNOVA – R$ 
59.000,00 – 9,00 X 21,00 MTS. 

 TERRENO – PARQUE SÃO BER-
NARDO – R$ 70.000,00 – 132,95 MTS. 

 TERRENO – SUBIDA PRETA – R$ 
250.000,00 – 5.000 MTS.

 CASA – JARDIM ARAPUÃ – R$ 
140.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, 01 BANHEIRO, ÁREA DE 
SERVIÇO, GARAGEM.

 CASA – JARDIM ELDORADO – R$ 
180.000,00 – 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA, 
GARAGEM.

 CASA – RESIDENCIAL BIG PLAZA – 
R$ 200.000,00 - 02 QUARTOS, SALA/
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SER-
VIÇO, PISO CERÂMICO, GARAGEM.

 CASA – RESIDENCIAL MONTE LÍ-
BANO – R$ 300.000,00 – 02 QUARTOS 
(01 SUÍTE), SALA, COZINHA COM 
PLANEJADOS, 02 BANHEIROS, PISO 
PORCELANATO, LAJE COBERTA, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM ARAPUÃ – R$ 
320.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, 
02 BANHEIROS, AREA DE SERVI-
ÇO, VARANDA GOURMET, PORTÃO 
ELETRONICO, PISO PORCELANA-
TO, LAJE/COBERTA, GARAGEM 02 
CARROS.

 CASA – JARDIM BOM JESUS - R$ 
430.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
AMPLA, 03 BANHEIROS, CHURRAS-
QUEIRA, LAVANDERIA, LAJE/CO-
BERTA, PISO CERÂMICO, PISCINA, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – RESIDENCIAL VILA MARIA-
NA – R$ 450.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA, VARANDA GOURMET, 
02 BANHEIROS E 01 LAVABO, LAVAN-
DERIA, LAJE/COBERTA, PISO POR-
CELANATO, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 450.000,00 - 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA, COZINHA, 02 BANHEI-
ROS, QUINTAL, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, PISO PORCELANATO, CHUR-
RASQUEIRA, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM TRIANON – R$ 
630.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUITE), 
02 SALAS, COZINHA, 03 BANHEIROS, 
LAVANDERIA, DESPENSA, PISO CE-
RÂMICO, CHURRASQUEIRA, GARA-
GEM 02 CARROS.

 CASA – RESIDENCIAL PAINEI-
RAS – R$ 650.000,00 - 03 QUARTOS 

(01 SUITE), SALA AMPLA, COZINHA 
GOURMET, 03 BANHEIROS, LAJE/
COBERTA, PISO PORCELANATO, 
PISCINA AQUECIDA, GARAGEM 02 
CARROS.

 CASA – JARDIM ANA CRISTINA – R$ 
670.000,00 - 03 QUARTOS (SENDO 01 
SUITE), 03 SALAS, COZINHA, 03 BA-
NHEIROS, LAVANDERIA, VARANDA, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM PÊGOLO – R$ 
680.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, 03 BANHEIROS, VA-
RANDA GOURMET, DESPENSA, PIS-
CINA, LAVANDERIA, LAJE/COBERTA, 
PISO PORCELANATO, GARAGEM 04 
CARROS.

 CASA – RESIDENCIAL MARIA GA-
BRIELA – R$ 790.000,00 – 03 QUAR-
TOS (03 SUITES), SALA, COZINHA 
GOURMET, 03 BANHEIROS E 01 LA-
VABO, ESCRITÓRIO, DESPENSA, 
LAVANDERIA, PISO PORCELANATO, 
LAJE/COBERTA, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

 CASA – RESIDENCIAL MARIA SIL-
VEIRA – R$ 950.000,00 – 03 QUARTOS 
(01 SUITE) COM CLOSET, ESCRITÓ-
RIO, 03 SALAS, COZINHA, 03 BANHEI-
ROS E 01 LAVABO, VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, DESPENSA, LA-
VANDEIRA E GARAGEM 03 CARROS.

 SOBRADO – JARDIM NOVO MUNDO 
– R$ 800.000,00 – 04 QUARTOS (01 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA COM 
PLANEJADOS, 03 BANHEIROS, VA-
RANDA, LAVANDERIA, CHURRAS-
QUEIRA, LAJE/COBERTA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

 CHÁCARA – PRÓXIMO A JALES - R$ 
350.000,00 – 07 CHÁCARAS COM 
01 ALQ. E ¼ E 01 ALQ. 1/5, CERCA 
NOVA, POÇO ARTESIANO, ENERGIA 
TRIFÁSICA, AÇUDE, MATRÍCULAS 
INDIVIDUAIS, ESCRITURA EM OR-
DEM, PRÓXIMO A RODOVIA, 4 KM DO 
ASFALTO – FÁCIL ACESSO.

 CHÁCARA – VILA NOSSA SENHO-
RA APARECIDA - R$ 450.000,00 – 02 
CASAS, 01 EDICULA, 01 BARRACÃO, 
POÇO ARTESIANO - 3.500 MTS.

 CHÁCARA – RIBEIRÃO LAGOA - R$ 
850.000,00 – 363.000 MTS - CASA 
CONTENDO 04 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, 02 BANHEIROS, E 
NA ÁREA EXTERNA COZINHA COM 
CHURRASQUEIRA, MUITAS ÁRVO-
RES FRUTÍFERAS, 04 AÇUDES E 
MUITO BOA DE ÁGUA.  

 EM BREVE LOTEAMENTO TERRAS 
ALTAS, LIGUE PARA MAIS INFORMA-
ÇÕES – (17)997382187

VENDE-SE

VENDE-SE
Vende-se uma geladeira Continental de 480 litros, 
branca, novinha. Valor de R$ 1500,00. Interessados 

pelo telefone: (17) 99747-2435/99144-0090

Vende-se um Data Show de 3500 Lumies – Aparelho 
Novo. Valor de R$ 1500,00. Interessados pelo fone:  

(17) 99747-2435/99144-0090

Vende-se uma fritadeira Elétrica de Inox de 110 
Volts. Valor de R$ 250,00. Interessados pelo fone: (17) 

99747-2435/99144-0090

VAGA PARA MECÂNICO
A Interlagos – Centro Automotivo, na Av. Paulo

 Marcondes, 769, no Jardim Monterey, 
está contratando mecânico.

O pré-requisito é ter experiência na área.

Interessados: 
(17) 3632-6134/98137-1092

somente a CASA -   Valor R$ 
287.000,00. Vendo somente o 
TERRENO, Valor R$ 73.500,00. 
Contato (17) 981723486 Elaine.
------------------------------------
VENDO CASA AVERBADA ( 
DOCUMENTOS EM DIA PARA 
FINANCIAMENTO) + TERRENO 
DESMEMBRADO. TUDO COM AS 
CONTAS EM DIA.
Averbada. ACEITA FINANCIA-
MENTO 
------------------------------------
Vendo casa no jardim Eldorado na 
rua Wladimir Sabatini Prandi, 1148 
com 245,93 metros quadrados de 
terreno e 163,59 metros quadrados 
de área predial e EXCELENTE  
LOCALIZAÇÃO!
Próximo ao aeroporto, escola, 
salão de cabelereira, mercado, 
sorveterias,  posto de saúde e ou-
tros comércios nas proximidades. 
Garagem para 2 carros com portão 
eletrônico,  sala,  3 quartos ( sala 
e quartos com ventilador de teto), 
cozinha grande e bem arejada, 
2 banheiros ( cozinha e banhei-
ros com azulejo até o teto, com 
chuveiro e armário nos banheiros) 
e lavanderia fechada; bem arejada 
e espaçosa.

Entrada para carro na rua lateral 
e quintal. Com quintal nos fundos. 
Feita toda em tijolo pó de mico. 
O piso da casa inteira é Giotoku 
e não tem nenhum piso soltando 
ou lascado. De laje e coberta com 
telha . IPTU em dia. Contato (17) 
981723486 Elaine.
------------------------------------
Vendo terreno de 136,95 metros 
quadrados, murado, IPTU em dia e 
como documentação regularizada. 
Fica ao lado do número 1148 da 
rua Wladimir Sabatini Prandi ( casa 
de esquina com a José Evaristo 
Scaramuza). É o lote 13 da quadra 
B com 13,20 metros de frente e 
12,35 metros de fundo. Não aceito 
troca. Contato (17) 981723486 
Elaine.
------------------------------------ 
Vende-se uma casa, na Rua 19, 
Jardim America, em Jales. Casa 
em perfeitas condições  para 
morar. Cobertura laje e telha, piso 
porcelanato. Valor acompanha 
mobílias ( guarda-roupa embutido, 
cozinha planejada) equipamen-
tos (2 ar condicionado)  . Preço 
R$360.000. Contato telefone/what-
sapp: 17 - 99762-8697



Jales | 11 de Maio de 2025 | 

Jas Mais 
Susntável:

Você Separa, a COOPERSOL Transforma

Acesse o QR Code e 
fique por dentro do 

cronograma de 
recolhimento mais 

próximo de você.

FAÇA-NOS UMA VISITA!
Av. João Amadeu 3370, Jardim Samambaia - Jales – SP 

(17) 3622-4300

Informe Publicitário

Qualidade, durabilidade e resistência!
A Janela Veneziana Soft Plus da Vitrolar é ideal para quem busca um 

ótimo custo-benefício com proteção contra corrosão e maresia. 
Perfeita para áreas urbanas e regiões litorâneas! 

 
- Estrutura resistente 

- Ótimo custo-benefício 
- Ideal para qualquer ambiente

Com design 
sofisticado, estrutura 
robusta e excelente 
isolamento acústico, 

elas são perfeitas 
para ambientes que 

exigem silêncio e 
tranquilidade. 

Ideal para quem 
quer mais bem-estar 

dentro de casa. 
 

- Mais segurança 
- Mais estilo

Jales | 16 DE JUNHO DE 2024 | 

Alexandre Ribeiro

Vendedor:

Vendedor:

Fone:

A C A B A M E N T O S

A C A B A M E N T O S

  3622-4300 17)   3622-4300 17)   3622-4300 17)

  3622-4300 17)

  3622-4300 17)

  3622-4300 17)

(17) 99785-0097

(17) 99785-0097

(17) 99643-1980 (17) 99606-2313

(17) 99704-4928

(17) 99704-4928

(17) 3621-1706 (17) 3632-3628

(17) 99606-2313

(17) 3632-3628

Almeida
SUPERMERCADO

(17) 99643-1980

(17) 3621-1706

Almeida
SUPERMERCADO

Acabamentos Acabamentos

Acabamentos

Acabamentos

A con� ança e a credibilidade que faltava em Jales e região. Uma loja ampla, moderna, preparada 
com arquitetos, engenheiros e uma quali� cada equipe de vendas

FAÇA-NOS UMA VISITA!
Av. João Amadeu 3370, Jardim Samambaia

Jales – SP 
(17) 3622-4300

GRAN GIARDINO VERDE LUX - CASTELLI
Ambientes comerciais e residenciais internos, com médio 

tráfego de pessoas, sem acesso a áreas externas e sem 
trânsito de equipamentos. Indicado para locais onde não se 

requer resistência ao escorregamento

PEROBA RÚSTICA - EMBRAMACO
Ambientes residenciais e comerciais EXTERNOS COBERTOS 
com tráfego intenso de pessoas. Recomendado para locais 

onde NÃO SE REQUER resistência ao escorregamento

GRAN CASTELOA  ROSSO - EMBRAMACO
Paredes residenciais e comerciais internas e externas até 3 

metros de altura.

Abaixo, confi ra alguns lançamentos do ano, de uma das marcas mais conceituadas do mercado de porcelanato.

Máquinas já preparam terreno para o segundo viaduto sobre a linha férrea
As obras do segundo via-

duto sobre a linha férrea em 
Jales estão a todo vapor. Má-
quinas e homens já iniciaram 
os trabalhos de terraplena-
gem e nas duas margens da 
ferrovia, ao lado da Rua Dois 
e ao lado da Rua Oswaldo 
Cruz. Na primeira, as máqui-
nas ainda estão limpando o 
solo e alargando a margem. 
Na segunda, esse trabalho já 
foi concluído e o local já rece-
beu uma cama de pedras que 
devem reforçar o solo onde 
será instalada a fundação do 
viaduto. 

O viaduto Jornalista Deo-
nel Rosa Júnior será uma con-
tinuação da Rua Dois, onde 
cruza com a Avenida Jânio 
Quadros e segue por cima 
da linha até a Rua Oswaldo 
Cruz, no Jardim Aclimação, 
do outro lado. O prazo para o 
término da obra é novembro 
deste ano. 

A construção deve se tor-
nar uma das mais importan-
tes alternativas de trânsito e 
logística no município, desa-
fogando o tráfego pelo cen-
tro da cidade e permitindo 
que os veículos que queiram 
acessar a rodovia Euclides da 
Cunha passem sobre a linha 
férrea e alcancem a saída, sem 
a necessidade de atravessar o 
centro e a avenida Francisco 
Jalles. A mesma opção terá 
quem chega à cidade pela 

rodovia. Basta acessar a mar-
ginal, seguir pelo Jardim Esta-
dos Unidos e pegar o viaduto 
em direção à região central da 
cidade. 

Desde o dia 31 de agosto 
de 2022, quem sai da região 
sul (Jardim Paraíso, Améri-
ca, Dercílio) já pode usar o 
primeiro viaduto (Delegado 
Dr.Sebastião Biazi). E os mo-
radores do Jardim São Jorge, 
Jardim Aeroporto, Vila Inês, 
Vila Elizabeth, terminal ro-
doviário, e até de parte do 
Centro, que quiserem acessar 
a rodovia, sem atravessar o 
chamado “Quadrilátero Cen-
tral”, poderão usar a Rua Dois 
e o viaduto novo.    

O prefeito Luis Henrique 
disse ao Jornal a Tribuna que 
os acessos ao segundo viadu-
to receberão benfeitorias do 
município, bem como acon-
teceu no primeiro viaduto. 
“É claro que o grosso do in-
vestimento será feito pela 
RUMO, mas a prefeitura tam-
bém vai investir nos acessos 
tanto da Rua Dois quanto da 
Rua Oswaldo Cruz, como foi 
feito no viaduto Delegado Dr. 
Sebastião Biazi, onde foram 
instalados semáforos e sinali-
zação aérea”. 

REGIÃO
Uma semana depois do 

início da obra em Jale (sexta-
-feira, dia 7 de junho), a RUMO 
entregou o viaduto na trans-
posição da linha férrea na 

Maquinário e homens já atuam no trabalho de terraplenagem das margens da linha férrea, entre a Avenida Jânio Quadros e a 
Rua Oswaldo Cruz

Estrada Municipal “Adriano 
Pedro Assi”, conhecida como 
Estrada do 27, em Votuporan-
ga. A obra foi executada pela 
Rumo Logística, tem extensão 
de quase 700 metros, com in-
vestimento de R$ 20 milhões, 
segundo a prefeitura.

Além dessa obra de trans-
posição da linha férrea, que 
beneficia principalmente 
os motoristas que trafegam 
entre Votuporanga e Sebas-
tianópolis do Sul, a empresa 
também executa a melhoria 
em um outro trecho da fer-

rovia no perímetro urbano, 
próximo à Avenida República 
do Líbano e a Rua Mário Lon-
go. Atualmente, essa obra está 
com 80% de execução, com 
previsão de conclusão ainda 
neste ano.

“O viaduto é uma solução 

definitiva que elimina o ris-
co de acidentes entre trens e 
carros, bem como otimiza o 
fluxo rodoviário e traz efici-
ência logística para as nossas 
operações”, declarou, Giana 
Custódio, gerente de Relações 
Institucionais da Rumo. 
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Jales ganha unidade da Ótica Diniz com 
estrutura moderna e atendimento personalizado

CADERNO SOCIALACONTECIMENTO & ENTRETENIMENTO

Os empresários Talita Bertini e  Rodrigo Fernandes inauguraram, 
na última segunda-feira, 5 de maio, a mais nova unidade da 
Ótica Diniz em Jales. Esta é a segunda loja do casal na rede de 
franquias, eles já estão à frente de uma unidade em Fernandópo-
lis (SP), onde atuam há mais de 10 anos com grande reconheci-
mento.
A Ótica Diniz é uma das maiores redes do segmento no Brasil, 
com mais de 1.000 lojas espalhadas por todos os estados do 
país. Em Jales, a loja chega trazendo um novo conceito de 
atendimento, com estrutura moderna, tecnologia de ponta e um 
ambiente acolhedor.
Entre os diferenciais da unidade está o laboratório digital 
próprio, que permite maior agilidade na confecção de óculos, 

atendendo a todos os tipos de lentes com precisão e rapidez. A 
loja conta ainda com profissionais altamente capacitados para 
oferecer um atendimento personalizado.
O portfólio inclui uma ampla variedade de modelos e estilos, 
com as marcas mais renomadas do mercado, como Versace, 
Ray-Ban, Ana Hickmann, Empório Armani, entre outras.
Outro atrativo é o bar exclusivo para clientes, com café, cappuc-
cino, água, sucos, refrigerantes e outras bebidas para degusta-
ção, tudo gratuitamente oferecido, tornando a experiência de 
compra ainda mais agradável.
A nova Ótica Diniz de Jales está localizada na Rua 11, nº 2321, 
no Centro da cidade. Para mais informações, o telefone de 
contato é (17) 99789-2530. 

Os empreendedores a frente da Ótica Diniz,  o casal Talita Bertini e 
Rodrigo Fernandes

A Ótica Diniz está localizada na Rua 11, 2321, bem no coração da cidade

O espaço conta com uma variedade em modelos de óculos de sol e grau

A loja oferece um bar exclusivo para seus clientes 

A in昀氀uencer digital Vitória Nalini apresenta a nova coleção de óculos da Ótica DinizO casal Talita e Rodrigo com a 昀椀lha Helena, e sua equipe de colaboradoras 
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A psicóloga Amanda Matos Ceciliano  comemora neste domingo, idade 
nova. O dia será celebrado ao lado do noivo Luís Felipe, dos pais An-
dréa e Rogério Ceciliano, das irmãs Camila e Heloisa, demais familiares 
e amigos. 

O empresário Olicio Bocchi comemora  mais um aniversário no dia 
17 de maio. O carinho especiais ficarão por conta da esposa Fátima, 
demais familiares e amigos. 

O advogado 
Wanderley Garcia 
da Antena 102 FM 
dará uma pausa 
na sua movimen-
tada agenda para 
comemorar mais 
um ano de vida no 
dia 14 de maio. A 
esposa Dina, ao 
lado dos filhos e 
netos puxarão a 
fila do parabéns 
para você.

Lucimara Fiscarelli  da Lú Fiscarelli – Estação Flores,  Cores Amores/
Almeria Eventos, completa mais um ano de vida no dia 13 de maio. O 
dia será celebrado ao lado do esposo, Emerson Fiscarelli, das filhas 
Camilly e Fernanda, demais familiares e amigos. 

Mayra Gon-
çalves Santin 
celebra na se-
gunda-feira, 12 
de maio, idade 
nova. O esposo, 
Odirlei Santin da 
Xingu Sementes 
ficará responsá-
vel ao lado da 
filha Diana,  dos 
preparativos 
para festejar a 
data. 

A marketing digital Aline Alves comemora no próximo sábado, 17 de 
maio, mais um ano de vida. O dia será comemorado ao lado do esposo 
Pablo Hernandes Lázaro, filhos, e demais familiares. 

Ana Rosa Herrera do Salão de Beleza Fátima Barbosa comemora na 
segunda-feira, 12 de maio, mais um aniversário. O dia será comemora-
do ao lado de familiares e amigos.

A família Zanetoni está em festa. É que o patriarca, seu Vende-
riano Henrique Zanetoni, completou 90 anos na última terça-
-feira, 6 de maio. Nascido em Guarda-Mor - MG, ele é pai de 
quatro filhos – entre eles o ex-vereador João Valeriano Zanetoni 
(foto) – avô de sete netos e bisavô de três bisnetos, além de um 
tataraneto. Seu Venderiano chegou em Jales em 1949 e se esta-
beleceu com a mulher, Nair Mafrinato Zanetoni, atualmente com 
85 anos, no Córrego do Ribeirão Lagoa, onde plantavam café. 
No próximo dia 21 de setembro, o casal completa 68 anos de 
casados. Os nossos parabéns pela idade difícil de ser alcança-
da e pela numerosa prole.
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As in昀氀uencers Andressa Biata e Lizelia Viola marcaram 
presença na Agrishow, em Ribeirão Preto

Thalita Dias e Rafael agora são marido e mulher. O casal 
o昀椀cializou a união em festão no último 昀椀nal de semana

Renata Trindade Mel昀椀 e o marido Kiko Mel昀椀 curtiram o sabadão 
no Bar Subterrâneo em São Paulo

A DJ Fran Prado chegou a idade nova e comemorou ao lado do 
namorado Carllos Sano e de amigos

O empresário Junior Sequini e a médica Rafaela Ca昀昀arena recepcionaram 
familiares e amigos em linda festa de casamento, em Campo Grande
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

As amigas Tatiane, Fabiana Agostini, Marislei Fernanda e Vanessa Zinza 
conhecendo o famoso ponto turístico Caminito, no bairro do La Boca

Os amigos, Dacio Preti Junior e esposa Fabiana, Nelson Rubim e esposa 
Vanessa Zinza, Everson Munhoz e Marislei Fernanda, Tati e Rafael Freitas no 

marco emblemático de  Jujuy com os seus 4170 metros acima do nível do mar, 
na região de Salta na Argentina

O público presente aprovou o evento da Diocese de Jales Mesa animada de amigos na primeira Noite do Pagode da Igreja Catedral 
Nossa Senhora da Assunção 

O coquetel foi marcado por novidades na tecnologia coreana Oligio X e tratamentos 
da saúde íntima feminina

Dra. Ana Cláudia Koga ao lado da sua colaboradora Vanessa Priscila que se 
despediu da clínica depois de 14 anos de dedicação Equipe de colaboradoras da Corpelli: Sentadas: Isabely, Vanessa e a médica dra. 

Ana Cláudia Koga. Em pé: Regina, Regiane, Crislaine e Silvana

A dermatologista Ana Cláudia ladeada de pacientes e sua equipe de colaboradoras

Dra. Claúdia Koga brinda com as pacientes 

Clínica Corpelli apresenta Inovações em Tratamentos e 
homenageia colaboradora de longa data

A renomada médica dermatologista dra. Ana Cláudia Koga, da 
Clínica Corpelli, recebeu suas pacientes e amigas no último dia 
30 de abril para um elegante coquetel, marcado por informação, 
emoção e renovação. O evento teve como propósito apresentar a 
nova tecnologia coreana Oligio X, uma radiofrequência monopolar 
de última geração que estimula a produção de colágeno na derme, 
proporcionando mais firmeza à pele e melhor contorno facial. Além 
disso, foram compartilhadas novidades sobre tratamentos voltados 
à saúde íntima feminina, com foco na melhoria da funcionalidade 
e no rejuvenescimento da região.A ocasião também teve um tom 
de despedida especial para a colaboradora Vanessa Priscila, que 
encerra um ciclo de 14 anos de dedicação e carinho à frente dos 
atendimentos na clínica. Ana Cláudia expressou profunda gratidão 
à profissional que, ao longo desses anos, conquistou a confiança e o 
afeto de tantas pacientes. Em suas palavras emocionadas:“Agradeço 
de coração a todas que estiveram presentes e tornaram esse momento 
ainda mais especial. Minha eterna gratidão à querida Vanessa, que 
durante todos esses anos foi muito mais que uma colaboradora, foi 
uma parceira leal e dedicada. E meu muito obrigada à Silvana Cristi-
na, que chega para somar à equipe com a mesma presteza, carinho e 
profissionalismo.”Com esse encontro, a Clínica Corpelli reafirma seu 
compromisso com a excelência nos cuidados dermatológicos e com o 
bem-estar integral de suas pacientes.


